Elle s'est offerte à nous
devant son mari

Anonyme

Moniteur de ski, attaché à un hôtel tenu par une femme "très autoritaire", le narrateur nous conte quelques-unes de ses aventures les plus scabreuses dans le cadre faussement virginal d'une station alpine. Les femmes qui viennent aux sports d'hiver ne sont pas attirées seulement par l'ivresse de la vitesse et l'air pur des cimes. Toutes, les jeunes comme les moins jeunes, n'ont qu'une idée en tête... et ce n'est pas le slalom. En compagnie du barman, un italien très mâchiste, notre moniteur s'occupe de sa clientèle de femelles avec une abnégation remarquable.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je reviens d’une soirée chez Cathy Grimaldi. La chambre de Cathy donne sur le Rhône. À cause de cette particularité, les rideaux sont toujours hermétiquement clos, car Cathy est allergique aux moustiques. Ils avaient la dent particulièrement dure ce soir-là, et nous étions nombreux à nous frotter les bras et les mollets en pestant entre nos dents. Attirés par les lumières, ils entraient à flot par les fenêtres ouvertes.

La bonne écossaise de Solange W.-C. avait particulièrement souffert de cette calamité. Pas de moustiques en Ecossse s’il fallait l’en croire. Ils se montrèrent ce soir-là affreusement friands de son abondante chair de blonde à la peau d’une blancheur incroyable. Cela avait donné une idée à Cathy qui en avait parlé à Solange W.-C. et voici ce qu’il en résulta.

Lorsque j’entrai dans la chambre de Cathy, je constatai que contrairement à l’usage, la fenêtre était grande ouverte. Les moustiques entraient par myriades, attirés par les lumières. Solange W.-C. et Cathy avaient revêtu des espèces de houppelandes en moustiquaire (j’appris par la suite qu’il s’agissait du vêtement que mettent les apiculteurs pour se protéger lorsqu’ils veulent capturer un essaim).

Elles ressemblaient à deux fantômes, assises au bord du lit, et riant sous leurs voiles, pendant que le cul nu, attachée aux poignets et aux chevilles par des cordelières de rideaux aux quatre pieds du vaste lit de Cathy (son baisodrome, comme elle dit), la malheureuse Ecossaise, cuisses bien ouvertes, fesses bien séparées, offrait son cul désarmé en sacrifice aux moustiques.

Je fus effaré de voir qu’ils s’étaient tous agglutinés dans la raie de ses fesses et sur son sexe épilé, lequel sous leur troupe confuse, paraissait noir. Et ils suçaient le sang de l’Ecossaise allégrement. Comment expliquer cela ? Je l’appris un peu plus tard.

On avait oint le cul et les cuisses de la bonne écossaise avec une préparation à base de citronnelle. Les moustiques, qui détestent cela, ne s’attaquaient donc qu’aux parties de l’anatomie qui n’avaient pas été enduites de ce produit. Vous vous doutez de l’état dans lequel, au bout d’un quart d’heure, se trouvèrent réduites les parties génitales et anales de la malheureuse. Son sexe épilé était devenu aussi gros qu’une orange. Quand les deux coquines la détachèrent, elle se mit à se gratter furieusement des deux mains, pendant que Cathy en pissait de rire.

Nous conduisîmes la bonne aux invités. Et chacun y alla de son invention pour tenter d’apaiser le feu qui dévorait la victime des moustiques.

Il paraît, nous confirma-t-elle, que c’était quand on la léchait que cela lui faisait le plus d’effet.
Nous n’eûmes aucune peine à la croire. Et la soirée, si bien commencée, s’acheva comme vous pouvez le deviner.

Et maintenant, que diriez-vous d’aller aux sports d’hiver ? Savez-vous qu’on peut y faire aussi du ski… en chambre ?

À bientôt, amis pervers. Votre dévoué.

E.

1

J’habitais Marseille, où je venais de vivre une aventure amoureuse qui m’avait blessé. J’avais décidé de m’éloigner de Katia, la fille que j’aimais. Non pas parce que ma passion pour elle s’était éteinte, mais parce que j’étais incapable de satisfaire ses fantasmes et que je n’arrivais pas à la partager avec d’autres. Plutôt que de rester avec elle et d’en souffrir, je voulais prendre le large pour faire le point.

J’ai rendu mon studio du quai de Rive Neuve et j’étais prêt à changer radicalement d’existence. Mon métier d’animateur dans des centres de vacances me permettait de changer d’air facilement. J’ai accepté un poste dans une station de ski des Alpes Maritimes ; j’abandonnais la mer pour la montagne, pensant oublier Katia en m’éloignant de l’endroit où elle vivait.

À la mi-novembre, j’ai pris le train jusqu’à Nice ; de là, je suis monté dans un des cars de la place Masséna, direction Valberg.

J’ai découvert la petite station de ski dans un vent glacial et sec, annonciateur de neige. Je travaillais dans un hôtel d’une trentaine de chambres, tenu par Leyla, une femme de vingt-cinq ans, d’origine algérienne. C’était une assez belle femme à l’allure hautaine qui avait grandi dans les banlieues défavorisées de Marseille et qui essayait d’oublier ses origines modestes. Elle avait perdu son accent et seuls son teint mat et ses cheveux sombres et frisés rappelaient qu’elle était d’Afrique du Nord.

Sa sœur Dalila travaillait avec elle, ou plutôt pour elle, comme femme de chambre, ce qui m’a étonné car elle était son aînée. Elles avaient les mêmes yeux gris perle, la même bouche fine et bien dessinée et le même nez légèrement busqué. Mais la ressemblance s’arrêtait là. Dalila était petite et charnue, Leyla grande et mince. Leurs caractères différaient également. Dalila était d’un tempérament facile, un peu veule. Elle semblait entièrement sous l’emprise de sa sœur qui la dominait de la tête et des épaules. Son CAP de comptabilité ne faisait pas le poids devant la licence de sciences économiques de Leyla.

Mon rôle consistait à animer les soirées et à faire découvrir aux vacanciers de l’hôtel les charmes de la station. La directrice m’avait mis les points sur les i d’un ton qui ne souffrait pas de réplique et dont elle usait avec tous ses employés.

— Vous pouvez leur faire visiter la station à ski, mais vous ne vous mêlez pas des leçons : vous laissez ça aux moniteurs de l’ESF.

C’était clair, à l’Ecole de Ski la technique, à moi le tourisme. Cartes en main, j’ai donc visité la station et le domaine skiable. J’ai eu trois bonnes semaines pour me familiariser avec le décor, avant que le gros des vacanciers ne débarque.

Au début des vacances de Noël, j’ai emmené un groupe de clients de l’hôtel en reconnaissance.
Il avait neigé toute la nuit et c’était un plaisir de faire la trace dans la poudreuse toute fraîche. Mon groupe me suivait tant bien que mal. J’avais pourtant pris une piste bleue de faible difficulté. Parmi ma douzaine de vacanciers se trouvait une fille de seize ans qui tombait à chaque virage. Ça énervait ses parents qui n’arrêtaient pas de l’engueuler, ce qui n’arrangeait rien. Pour éviter que les choses s’enveniment, je l’ai fait passer devant moi afin de lui donner quelques conseils.

C’était son premier jour à l’hôtel et je ne l’avais pas encore remarquée. À ce que je pouvais deviner sous son anorak, elle n’était pas mal faite. Je suivais son petit cul rond et ferme, moulé dans son fuseau. Elle essayait de pratiquer une godille maladroite, elle était sans arrêt en perte d’équilibre. Elle est tombée à nouveau, soulevant un nuage de poudreuse. J’ai décidé de faire une pause pour la laisser souffler un peu, au grand désespoir de son père qui trouvait la descente trop lente.

La jeune fille a retiré son bonnet couvert de neige, laissant échapper de longs cheveux blonds qui se sont déployés sur ses épaules. Elle avait une bouche pulpeuse qui lui donnait l’allure d’une gamine boudeuse. Sa mère s’est portée à ma hauteur.

— Vous ne pourriez pas donner quelques leçons de ski à Marie ?

Je lui ai expliqué que je n’étais qu’animateur et non moniteur, et que pour les leçons, il fallait s’adresser à l’Ecole de Ski Français. Elle a paru contrariée.

— Mais c’est bien trop cher pour nous ! Il y a déjà les forfaits pour les remontées mécaniques, la location des skis… on ne s’en sort plus !

C’est alors que le père est intervenu. C’était le genre de type vulgaire et prétentieux qui se croit tout permis sous prétexte que le client est roi.

— Ecoutez, vous pouvez bien l’emmener visiter la station tout en lui donnant quelques conseils, non ? On est venus là pour skier, on ne veut pas s’encombrer de cette gourde qui s’étale tous les trois mètres !

J’ai répondu que je ferais mon possible pour aider leur fille, mais que je ne pouvais rien promettre. Le type a fait comme si c’était une affaire entendue.

— Prenez-la en charge le plus tôt possible, je ne la veux plus dans mes skis, je suis venu pour m’éclater !

Si ce rustre continuait à me parler comme à un domestique, c’est moi qui l’éclaterais avant la fin de ses vacances ! Mais je n’ai pas eu à le faire. L’après-midi, il est rentré dans un sapin et s’est arraché les ligaments du genou. Il a fallu l’opérer et il a passé les fêtes de fin d’année à l’hôpital de Nice !

Comme Danielle, la mère de Marie, se plaignait des frais supplémentaires occasionnés par cet accident, je lui ai promis d’apprendre à skier à sa fille. Je devais faire très attention à ce que Leyla ne me surprenne pas. Comme si elle avait eu vent de quelque chose, elle m’avait mis à nouveau en garde.

— Je vous préviens que je skie, moi aussi, alors, que je ne vous voie pas en train de donner des leçons ! Je ne veux pas d’histoire avec la fédération !

Le lendemain matin, pour éviter qu’on nous voie partir ensemble, j’ai demandé à Marie de me retrouver en bas des pistes. On a pris un tire-fesses et on a commencé par une piste bleue. Marie s’en tirait beaucoup mieux que l’autre jour, elle a voulu prendre une piste plus difficile.

— Tu veux vraiment prendre la rouge ? D’après ce que j’ai vu le premier jour, ce n’est pas ton niveau…

— T’en fais pas, je ne suis pas aussi nulle que ça ! Toutes mes chutes, c’était de la comédie.

J’ai eu l’impression que si elle insistait pour prendre cette piste, c’était parce qu’il fallait emprunter un télésiège. Dès que nous avons été assis, elle s’est collée contre moi. J’ai fait semblant de ne pas m’en rendre compte et je lui ai demandé pourquoi elle faisait exprès de mal skier.

— C’est pour emmerder mon père. Je le déteste, ce sale con. Je suis prête à tout faire pour l’emmerder… Ça par exemple.

Elle s’est tournée vers moi et, sans que j’aie le temps de faire un geste, elle m’a embrassé sur la bouche en se frottant contre moi. J’étais surpris, mais je me suis laissé faire. Au milieu du parcours, le télésiège est tombé en panne. Nous nous trouvions au milieu d’un épais brouillard qui ne nous permettait pas de voir les occupants de la nacelle de devant.

Marie a retiré ses gants, les a fixés à la boucle de la fermeture Eclair de son anorak pour ne pas les perdre, et elle a ouvert ma braguette. Elle s’est mise à me masturber, tout en me léchant les lèvres et malgré le froid, j’ai commencé à bander. J’étais sidéré par l’attitude dévergondée de cette fille que j’avais jugée inexpérimentée. Soudain, le télésiège est reparti, l’air glacial m’a fait frissonner. Marie s’en est rendu compte et, en faisant attention de ne pas laisser tomber un bâton, elle s’est penchée pour prendre ma queue dans sa bouche. Elle m’a sucé le gland en salivant énormément, sa bave tiède coulait sur mes couilles, et refroidissait aussitôt sous l’effet de la bise, ce qui me donna la chair de poule. La sensation était si forte, la situation si insolite que j’ai déchargé dans sa bouche. Elle a avalé mon sperme et ne m’a lâché qu’après m’avoir nettoyé. Ses lèvres épaisses avaient gonflé, lui faisant une bouche vraiment obscène, de celle que l’on qualifie de « bouche à pipe ».

Une fois arrivée, elle a entamé la descente en tête, dans un christiana parfait. Je contemplais sa silhouette moulée dans sa combinaison bleue lorsque quelqu’un s’est arrêté derrière moi.

— Si tu laissais tomber cette petite conne et venais skier avec moi ?

Leyla me fixait derrière de larges lunettes aux verres teintés. Appuyée sur ses bâtons, elle cambrait les reins, faisant ressortir ses fesses serrées dans un fuseau blanc. Ce n’était pas un ordre, mais plutôt un jeu, un défi. J’ai regardé Marie qui m’attendait en contrebas. Je ne souhaitais décevoir ni l’une ni l’autre et surtout pas ma patronne. J’ai usé de diplomatie.

— Je ne peux pas abandonner la petite, elle ne connaît pas la station. On skiera ensemble demain, si tu veux. Mais tu peux venir avec nous si ça te dit.

Sans lui laisser le temps de répondre, je me suis laissé glisser dans la pente pour rejoindre Marie. J’étais un peu surpris par l’attitude de Leyla, elle m’avait tutoyé comme si elle voulait que nos relations ne restent pas sur le plan strictement professionnel. Je venais de rattraper Marie lorsque la jeune femme a foncé sur nous comme un bolide. Au dernier moment, elle a freiné, projetant un épais nuage de neige. Elle nous a toisés avec défi.

— Si vous voulez vraiment avoir des sensations fortes, suivez-moi !

Elle s’est précipitée vers un remonte-pente et sans réfléchir, nous l’avons suivie. Leyla est passée la première. Marie fermait la marche, une quinzaine de mètres derrière moi. Accroché au tire-fesses, je n’avais d’yeux que pour le cul rond et ferme de Leyla moulé dans son fuseau blanc. La jeune femme n’était pas assise sur le rond en plastique prévu à cet effet. Les jambes raides, les skis parallèles, elle faisait glisser la perche entre le haut de ses cuisses. Je la voyais qui se cambrait, faisant saillir son cul, puis elle le balançait de gauche à droite lentement, enfin, elle ramenait le ventre en avant pour écraser son pubis contre la partie coudée de la perche. Cette salope se branlait devant moi, faisant coulisser la barre d’aluminium contre son sexe. Sa main montait et descendait le long de la perche comme si elle masturbait une gigantesque queue ! Tout à coup, elle a renversé la tête en arrière, j’ai compris qu’elle jouissait. J’aurais pu en faire autant, tant son manège m’avait excité, mais la montée de mon orgasme a été stoppée par le panonceau qui annonçait l’arrivée.

Leyla nous a entraînés sur une piste noire. Je n’étais pas vraiment ravi de l’à-pic qui s’étendait sous mes spatules. J’avais surtout peur qu’il arrive à Marie la même chose qu’à son père. Leyla nous défiait, contente de son coup.

— Alors, on se dégonfle ?

Sans s’émouvoir, Marie l’a fixée de ses grands yeux bleus. Elles se sont jaugées.

— Ça ne me fait pas peur, a dit l’adolescente, je vous suivrai n’importe où !

La directrice a donné le signal du départ en se jetant dans la pente. Avec habileté, elle s’est mise à slalomer entre les bosses. Marie l’a suivie sans hésiter, traversant le mur de bosses en diagonale pour ne pas trop prendre de vitesse. J’ai glissé à mon tour. J’y allais avec prudence, mais au premier virage, j’ai dérapé sur une plaque de neige gelée et à la bosse suivante, j’ai perdu l’équilibre. Emporté par mon élan, j’ai dévalé la pente les quatre fers en l’air. Je me suis retrouvé allongé aux pieds des deux jeunes femmes, les skis déchaussés et couvert de neige.

— Tu étais si pressé de nous rejoindre ? s’est moquée Leyla.

Elle me regardait d’une drôle de façon, elle ne semblait pas mécontente que je me sois couvert de ridicule aux yeux de Marie.

2

Nous sommes retournés à l’hôtel tous les trois. Dans le hall, Leyla nous a proposé un café pour nous réchauffer. Quand nous sommes entrés dans le bar, Danielle, la mère de Marie, se trouvait au comptoir. Marco, le barman, lui tenait la main. À notre approche, ils se sont éloignés l’un de l’autre, mais Marie a eu le temps de voir que sa mère flirtait. Danielle était gênée : après avoir échangé quelques mots avec nous, elle nous a abandonnés, disant qu’elle allait prendre une douche. En partant, elle a fait un petit signe à Marco, ce qui n’a pas échappé à sa fille. Au lieu de s’en offusquer, elle a eu un sourire entendu.

Cette fille me surprenait. Mais je n’étais pas le seul à m’intéresser à elle. À peine nous avait-t-elle servis que Leyla la bombardait de questions.

— Tu te défends pas mal en ski, pour une jeunette. Où tu as appris ?

— En classe de neige.

Me rappelant sa première journée de ski et l’attitude de son père, je lui ai demandé comment il se faisait que ses parents ne soient pas au courant.

— Ils me payent des classes de neige pour se débarrasser de moi, ils se fichent bien que je fasse des progrès ou pas ! Ils ne s’intéressent pas à moi, ce sont deux égoïstes. C’est pour ça que je fais tout ce que je peux pour les emmerder. Comme ça, ils s’aperçoivent que j’existe !

Ravie des réponses de Marie, Leyla a provoqué ses confidences.

— Je parie que tu couches avec tes camarades de classe pour les embêter.

— Non. Je couche avec des hommes, les gamins ne m’intéressent pas !

Elle nous regardait avec un air de défi. J’ai réalisé que malgré son jeune âge, elle était étrangement mûre. J’étais persuadé qu’elle ne se vantait pas pour faire l’intéressante.

— Et tu as déjà connu beaucoup d’hommes ? a questionné Leyla.

— J’ai couché avec un ami de mon père, c’est lui qui m’a dépucelée, ensuite, il y a eu mon prof de math, pour avoir de bonnes notes, et deux moniteurs de ski…

J’écoutais sans rien dire : Marie me fascinait. C’était la fin de l’après-midi et le bar se remplissait peu à peu. Ces vacanciers qui buvaient leur vin chaud ou l’apéritif auraient été étonnés d’entendre les propos de cette fille de seize ans ! Tout à coup, Leyla s’est mis en tête de m’évincer.

— Dis donc Julien, tu as ton animation de ce soir à préparer…

Je ne sais pas si Marie avait compris qu’elle cherchait à m’éloigner, mais elle a proposé de m’accompagner pour préparer la soirée. Leyla a aussitôt changé son fusil d’épaule.

— Il a le temps d’y aller, finalement… Continuons à faire connaissance… Tu as déjà eu des rapports avec des femmes ?

— Des rapports intimes ? Des trucs de lesbiennes ? Non, jamais.

— Tu n’aimerais pas en avoir ?

Marie a répondu non, puis, après un silence, elle a ajouté « du moins pas encore… » Elles se faisaient face, les coudes sur la table, le menton sur leurs mains jointes, comme si elles disputaient une partie d’échecs. Leur duel me mettait mal à l’aise, je me suis levé en disant :

— Je vous laisse, je vais préparer les lots pour la soirée loto.

Marie a bondi pour me suivre. Leyla m’a lancé un regard venimeux. Alors que nous quittions le bar, j’ai senti qu’elle me suivait des yeux. Elle semblait jalouse, mais je n’aurais pas pu dire si c’était de Marie ou de moi.

Nous nous sommes enfermés dans la réserve où était entreposé le matériel d’animation : jeux de société, éclairage pour les soirées dansantes, urnes pour les tombolas et un tas d’autres accessoires. J’avais acheté des kilos de gadgets (porte-clés, coussins qui parlent, tee-shirts aux inscriptions fantaisistes, etc.) pour récompenser chaque participant au loto du soir.

La pièce était encombrée ; tout en enveloppant les lots, Marie n’arrêtait pas de se coller contre moi, frottant son cul contre mon ventre et ses seins dans mon dos. Nous avions encore les combinaisons de ski dans lesquelles nous avions transpiré et le réduit commençait à sentir la sueur.

Une sourde excitation nous gagnait. Quand Marie s’est frottée à nouveau à moi, je l’ai enlacée par-derrière, empoignant ses seins, plaquant mon sexe contre son cul. Elle s’est cambrée pour accentuer le contact contre ma queue.

— Enfin ! Je pensais que tu ne te déciderais jamais.

Le nez dans ses cheveux blonds, j’ai descendu sa fermeture Eclair et baissé sa combinaison sur ses après-ski. Elle a quitté son polo et son soutien-gorge pendant que je roulais sa culotte au bas de ses jambes. Ses odeurs intimes ont envahi la pièce. Elle m’excitait avec ses fringues entortillées autour des mollets. La queue en pleine érection, je me suis agenouillé devant son sexe. Son clitoris pointait parmi les poils de son pubis peu fourni. Je lui ai fait écarter les cuisses. Sa fente rose était gorgée d’une mouille épaisse. Elle ressemblait à un abricot juteux, je me suis penché pour la lécher. Tout en me déshabillant, j’enfonçais ma langue dans son con, avalant les jets aigrelets de mouille qu’elle m’envoyait dans la bouche. La saveur de sa chatte était renforcée par les relents de pisse et de sueur dans lesquels son sexe avait mariné toute la journée.

N’en pouvant plus, je me suis relevé pour la baiser mais quand j’ai glissé mon gland dans sa vulve poisseuse, elle m’a repoussé.

— Eh, pas tout de suite, mon lapin ! Faut faire durer la chose ! Je veux plus qu’une simple partie de baise. Je suis sûre que tu es un vicieux, alors fais-moi quelque chose de vicieux.

Vexé, je me suis remis à genoux et je l’ai fait se retourner. J’avais son cul sous le nez ; j’ai écarté ses fesses, faisant apparaître son anus serré et mauve. Je me suis mis à lui lécher la raie des fesses de bas en haut. Elle a commencé à se trémousser, frottant ses fesses contre mes joues, écrasant mon nez dans son sillon.

J’ai écarté ses fesses et j’ai enfoui mon visage dans son cul, plaquant ma bouche sur son anus, m’efforçant d’y introduire ma langue. Son trou était étroit, mais j’ai réussi à l’amollir un peu avec ma salive et j’ai pu le pénétrer partiellement. J’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son rectum, y découvrant un goût amer, comme du cacao. J’ai poussé, pour la lécher au plus profond. Soudain, son cul s’est ouvert et ma langue s’y est enfoncée presque entière ; ses jambes ont tremblé et Marie a été secouée par un violent orgasme, me déchargeant un flot de sa mouille sur le menton. J’ai fini de la faire jouir en la masturbant, ma langue toujours dans son cul. En se redressant, elle m’a dit :

— J’étais sûre que tu étais un vicieux. Tu es aussi vicieux que je suis salope.

Elle s’est collée à moi, m’a embrassé salement, léchant ses sécrétions sur mes lèvres, cherchant le goût de son anus dans ma bouche. Je me demandais comment elle avait pu mettre à jour ma vraie nature aussi vite… Elle était jeune, mais elle semblait en connaître un rayon sur les hommes et leur perversité. Elle a abandonné ma bouche pour s’agenouiller devant moi.

— Tu n’as pas joui, attends, je vais m’occuper de toi.

Elle m’a sucé goulûment, passant sa langue sur mon gland pour l’enduire de salive chaude. Puis elle m’a léché les couilles et l’entrecuisse. Je sentais l’air chaud de ses narines sur ma queue humide. J’étais au bord de l’orgasme mais elle a évité de me faire jouir. Elle s’est relevée, m’a tourné le dos. Je l’ai fait s’appuyer contre la table, parmi les lots que nous avions préparés. J’ai empoigné ma queue pour la lui mettre dans le con, mais elle m’a crié :

— Non, pas comme ça ! Sois vicieux, encule-moi !

J’ai ajusté mon gland mouillé de sa salive contre son anus. Son sphincter était serré. J’ai poussé, le forçant avec le bout de ma queue. Je me suis arrêté pour ne pas lui faire mal, mais elle s’est cambrée, m’offrant son cul.

— Vas-y, continue, encule-moi !

De petites gouttes de sueur se formaient sur ses épaules, dégoulinaient dans la gouttière de son échine. Je l’ai prise par les hanches et je l’ai enfilée un peu plus. Son anus brûlant m’enserrait étroitement la queue. Elle a tourné vers moi son visage grimaçant.

— Mais vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Enfonce-la-moi dans le cul ! Ce n’est pourtant pas compliqué !

Je me suis enfoncé dans son rectum d’un coup, lui arrachant un cri de douleur qu’elle a tout de suite réprimé pour se mettre à bouger d’avant en arrière, faisant coulisser l’étroit boyau de son cul le long de ma queue.

La réserve était devenue un vrai sauna. Nous dégoulinions de sueur, les chevilles coincées dans nos combinaisons, les pieds prisonniers de nos lourds après-ski. Le sphincter de Marie s’est un peu dilaté et j’ai pu coulisser plus facilement dans son cul. M’accrochant à ses hanches, je la bourrais de coups de plus en plus forts. Elle avait tourné la tête pour me regarder l’enculer. Ses longues mèches blondes s’agitaient sur son visage aux lèvres tordues par le plaisir. Elle m’encourageait d’une voix rauque :

— Vas-y… défonce-moi le trou du cul ! N’aie pas peur ! Puisque je te dis que je suis salope !

Alors que je m’efforçais de la satisfaire, elle a mis sa main entre ses cuisses pour se branler. Très vite, elle s’est dressée sur la pointe des pieds, le corps agité de soubresauts, elle a joui avec une sorte de long sanglot énervé.

Je n’ai pas tardé à faire comme elle, éjaculant voluptueusement dans son cul tiède. Quand je me suis retiré d’elle, elle a fait une chose étonnante. Elle s’est agenouillée devant moi et a sucé mon gland couvert de ses sécrétions.

3

La soirée loto n’a pas fini tard. Aux sports d’hiver, les gens sont crevés par le ski et se couchent beaucoup plus tôt qu’à la mer. Je venais de sortir de la douche lorsqu’on a frappé à la porte de ma chambre. J’ai ouvert et Dalila m’est tombée dans les bras. C’était sa sœur qui l’avait poussée dans la pièce. J’ai rajusté mon peignoir qui s’était ouvert, attendant l’explication de cette intrusion brutale. Leyla a refermé la porte et s’est plantée face à moi. Elle était bizarre, comme si elle avait bu. Son regard brillait, ses lèvres tremblaient. Elle m’a montré sa sœur qui, les yeux baissés dans une attitude de soumission, attendait en silence au milieu de la chambre.

— Elle te plaît ?

Je ne voyais pas où elle voulait en venir ; en haussant les épaules en signe d’incompréhension, j’ai répondu par l’affirmative pour ne vexer personne. Leyla a poussé sa sœur vers moi.

— Alors fais-en ce que tu veux ! Amuse-toi avec cette pute ! Cadeau de la patronne !

Stupéfait, j’ai regardé Dalila qui ne réagissait toujours pas. Elle semblait totalement soumise à sa sœur. Ne sachant quelle attitude adopter, je suis resté dans l’expectative. Leyla a envoyé une bourrade à Dalila.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à poil, salope ?

Dalila s’est débarrassée de sa robe. Elle n’avait rien dessous. Ses seins étaient lourds mais très ronds avec des bouts énormes qui faisaient bien deux centimètres ! Ses cuisses étaient pleines, ses hanches larges, ses fesses rebondies. Son pubis était couvert d’une toison sombre et drue, taillée en triangle. Leyla a tiré sur la ceinture de mon peignoir, qui s’est ouvert découvrant mon sexe mou.

— Suce-le ! Montre-lui que les vraies femmes valent bien les petites salopes de seize ans !

Elle a empoigné sa sœur par son épaisse chevelure noire et bouclée et elle l’a forcée à s’agenouiller devant moi. Comme si elle craignait de se faire battre, Dalila m’a pris dans sa bouche et s’est mise à me sucer. Elle avait beau s’appliquer, je ne suis pas arrivé à bander. La situation ne m’excitait pas. L’impatience de Leyla s’est changée en colère noire. Avec la ceinture qu’elle avait retirée de mon peignoir, elle a fouetté sa sœur.

— Salope, tu n’es même pas bonne à faire bander un homme !

J’avais tout de suite deviné qu’elles avaient des rapports étranges, mais je ne pensais pas qu’une véritable liaison sadomaso les unissait… J’étais sidéré. Leyla abattait la ceinture en éponge sur le dos et le cul de Dalila, le zébrant de larges marques rouges. Surexcitée, elle m’a ordonné :

— Enlève ton peignoir et tourne-toi, cette salope va te lécher le cul !

Je me suis exécuté comme dans un rêve. Dalila m’a écarté les fesses et a entrepris de me lécher l’anus. Sa sœur s’est accroupie pour la regarder faire. Elle appuyait sur sa tête pour l’encourager, faisant des commentaires obscènes :

— Vas-y, grosse truie ! Bouffe-lui le cul !

La langue de Dalila frétillait sur mon anus. Sa sœur s’est remise à la fouetter.

— Il ne bande toujours pas ! Tu n’es qu’une bonne à rien !

La colère de Leyla s’est transformée en une rage bestiale. Elle s’acharnait sur sa sœur, la fouettant et lui donnant des coups de pied. La ceinture humide claquait avec un son mat sur le cul plantureux et Dalila ne protestait toujours pas. Elle avait roulé sur le sol et se protégeait le visage de ses bras. De temps en temps, le pied de sa sœur l’atteignait au ventre ou à la poitrine. Leyla l’invectivait, les yeux brillants, le visage déformé par la colère.

— Tu n’es qu’une conne ! Tu ne sais rien faire ! Je ne peux jamais te faire confiance, ni pour l’hôtel, ni pour exciter un mec ! Et toi, le tombeur, il n’y a que les gamines qui te font bander ? Il te faut des Lolitas ? Les vraies femmes, c’est pas assez bien pour ton bec ?

Elle s’est tournée vers moi, le bras levé, prête à me frapper à mon tour. Elle me fixait avec haine, prise de folie. Je lui ai fait face en serrant les poings, muscles bandés. Comprenant que je ne me laisserais pas traiter comme sa sœur, elle a changé de ton.

— Tu préfères peut-être voir son cul ? Il est plus beau que celui de ta petite pisseuse. C’est un beau cul de salope, avec de grosses fesses, pas un cul de minette. Allez, toi, fais-lui voir ton trou de balle !

À genoux, telle une grosse chienne, Dalila a écarté ses fesses à deux mains. Son anus était lisse et ouvert. Et formait vraiment un trou ! On aurait pu y enfoncer un doigt sans toucher les bords tant il était dilaté. Juste en dessous, la moule baveuse s’ouvrait au milieu d’un fouillis de poils noirs. La couleur rouge vif des muqueuses contrastait avec la peau bronzée de la jeune Algérienne. Leyla s’est agenouillée derrière sa sœur pour tirer les grosses lèvres de son con.

— Comme ça, tu vois bien tout ? Regarde, ça coule, elle est aussi chaude du cul que du con ! Choisis le trou que tu veux !

Elle écartait les bourrelets du sexe de sa sœur de façon obscène. En haut de l’entaille sexuelle, j’apercevais l’énorme clitoris dressé de Dalila. Je n’en avais jamais vu d’aussi gros ; il ressemblait à ses pointes de seins. Dalila coulait sous les doigts de sa sœur, sa mouille glissait en larmes épaisses le long des grosses lèvres. Marie m’avait vidé ; malgré l’obscénité du spectacle, ma queue ne durcissait toujours pas, ce qui a paru replonger Leyla dans une rage folle. Elle s’est relevée, a donné un grand coup de pied dans le cul de sa sœur qui s’est étalée par terre et s’est précipitée sur moi, les yeux fous.

— Tu n’es capable que d’enculer des gamines ! Tu n’es qu’un minable ! Un impuissant ! Marie s’en apercevra vite et quand elle comprendra que tu n’es qu’un connard, elle viendra à moi ! C’est moi qui l’aurai !

Sans me laisser le temps de répondre, elle est partie en claquant la porte. J’étais ahuri. Ainsi, c’était là l’explication de cette scène incroyable : elle m’avait fait tout ce cinéma parce que j’avais couché avec Marie… J’étais en train de me demander comment elle était au courant lorsque les gémissements de Dalila m’ont ramené à la réalité. Allongée sur le tapis, la tête sous le lit, elle se massait les fesses et le bas du dos. Sa peau était rouge, aux endroits où Leyla avait donné des coups de pied, des ecchymoses bleutées se formaient déjà. Pris de pitié, je me suis assis à côté d’elle pour la réconforter. J’ai voulu la prendre dans mes bras, mais elle m’a repoussé violemment, comme si mon contact la dégoûtait. Elle m’a giflé à la volée.

— Salaud ! Tu as humilié Leyla, je ne te le pardonnerai jamais, sale porc !

J’en avais marre de tout ce cirque, je suis sorti de mes gonds.

— Espèce de pute, si c’est les coups que tu aimes, tu vas être servie…

Je l’ai attrapée par les cheveux et je me suis mis à la gifler à tour de bras, sans vraiment me rendre compte de ce que je faisais. Elle s’est débattue, m’a donné un coup de genou qui a failli m’écraser les couilles. Je lui ai envoyé un coup de poing à l’estomac et elle s’est pliée en deux. Tout à coup, je me suis aperçu que j’étais en train de la boxer. Je me suis arrêté, honteux, un goût amer dans la bouche. Je l’ai attrapée par les épaules et je l’ai jetée dans le couloir, lui expédiant ses fringues au visage.

J’ai repris mon souffle, adossé à la porte. Alors que je commençais à me calmer, je me suis rendu compte que je bandais enfin.

Ces deux garces allaient me rendre dingue, avec leurs jeux pervers. J’ai pris une douche glacée pour me calmer.

4

Le lendemain, le 24 décembre, Marie et sa mère ont passé l’après-midi à l’hôpital de Nice. Il fallait bien que le mari de Danielle ait son petit Noël.

Comme j’avais la flemme d’aller faire du ski, j’ai passé mon temps au bar à discuter avec Marco. Il était italien, sicilien, plus exactement. La trentaine, petit, large d’épaules, les cheveux ondulant sous la brillantine, il se plaisait à cultiver son look rital, portant des tee-shirts sans manche, des jeans serrés et une barbe de deux jours. Dragueur invétéré, il ne parlait que de sexe. Il se vantait d’avoir une bite d’une taille très supérieure à la normale. Son regard noir aux longs cils, son accent, sa façon de parler avec les mains et sa faconde étaient des armes qui fonctionnaient de manière redoutable sur les femmes mariées.

Quand je lui ai dit que j’avais travaillé dans un club de vacances à Syracuse, sa ville natale, nous sommes devenus les meilleurs amis du monde. Il m’a raconté ce qu’il avait fait avec la mère de Marie. Pour ne pas être en reste, je lui ai parlé de mes aventures avec la fille. Il allait me proposer une façon bien à lui de fêter Noël lorsque la directrice m’a fait signe de la rejoindre. Sur le seuil du bar, elle m’a pris par la main, enfonçant ses longs ongles manucurés dans ma chair, m’obligeant à serrer les dents pour ne pas crier.

— Salaud, tu as osé lever la main sur Dalila, elle aura des bleus pendant plus d’une semaine. Tu vas me le payer !

Elle parlait bas, entre ses dents, pour que les quelques clients qui traînaient par là ne se rendent pas compte de notre altercation. Je me suis dégagé et je lui ai tordu le poignet. Elle a grimacé, mais par fierté, elle s’est aussitôt ressaisie pour ne pas montrer qu’elle avait mal. Elle me fixait avec arrogance, comme pour me défier de la faire crier de douleur. De loin, on devait nous prendre pour un couple d’amoureux en train de se disputer.

— Ta sœur, c’est pas moi qui ai commencé à la tabasser. Si tu continues à m’emmerder, je vais te faire bien pire que ce que je lui ai fait !

J’ai repris ma place sur l’un des tabourets du bar. Ma querelle avec Leyla n’avait pas échappé à Marco.

— Fais gaffe, elle va t’en faire baver. C’est une vraie cinglée, Leyla ! Les animateurs n’ont jamais fait long feu ici avec elle !

Il m’a expliqué que lorsque Leyla avait pris en main l’hôtel, trois ans plus tôt, elle avait amené son propre personnel. De la réceptionniste au cuistot, tout le monde était sous sa domination. Il n’y avait que les moniteurs, qui devaient appartenir à une association agrééé, qui lui étaient imposés. Chaque fois qu’il en arrivait un nouveau, elle lui menait la vie dure jusqu’à ce qu’il s’en aille ou qu’il accepte sa domination.

— Il faut être maso pour rester ici, a conclu Marco.

Quand je lui ai demandé pourquoi il travaillait là depuis trois ans, il a paru gêné. Un macho comme lui ne devait sûrement pas être à la botte de Leyla. Il a réfléchi avant de me donner un début d’explication.

— Leyla me tient d’une autre façon, mais ne m’en demande pas plus…

Il a changé de sujet.

— Ce soir, après le réveillon, j’ai rendez-vous avec Danielle, alors si tu veux t’occuper de la fille, tu auras le champ libre.

Il a ajouté en faisant un clin d’œil :

— Encore que, je suis sûr que ça ne te déplairait pas d’avoir la mère entre les jambes, si tu vois ce que je veux dire…

J’ai dû admettre que ça ne me déplairait pas de baiser la mère après la fille.

— Si tu veux, je peux t’arranger le coup avec elle, a proposé Marco. On pourrait la baiser à deux, elle est si salope qu’elle ne refusera pas !

L’idée m’excitait. Marco m’a dit qu’il arrangerait tout. On a encore discuté un moment, puis on a transformé le bar pour la soirée dansante. On a repoussé toutes les chaises et on a mis en place la chaîne hi-fi et les disques. Les guirlandes et le sapin installés depuis le début des vacances de Noël donnaient à la grande pièce un air de fête bon enfant.

Vers deux heures du matin, la soirée touchait à sa fin. J’avais mis des slows pour les derniers couples encore en piste. J’avais enregistré des morceaux sur cassette pour pouvoir danser moi aussi. Marie était contre moi, frottant son ventre contre mon sexe en érection. Elle n’avait pas cessé de m’exciter toute la soirée, me racontant qu’elle n’avait pas mis de culotte pour que je puisse lui glisser mon « père Noël » dans sa « cheminée » le plus vite possible.

Danielle et Marco flirtaient eux aussi, mais avec plus de discrétion. Danielle ne voulait pas que les autres vacanciers s’aperçoivent qu’elle trompait son mari. Et surtout, elle voulait se cacher de sa fille. Mais celle-ci n’était pas dupe. Lorsque sa mère est montée à l’étage, quelques minutes après Marco, elle m’a dit :

— Ma chère mère va se faire baiser par ton copain.

Elle paraissait réprouver la conduite de sa mère. J’ai pris la défense de Danielle.

— Si ton père n’était pas aussi con et la baisait plus souvent, elle n’aurait peut-être pas envie d’un autre homme !

— Tu crois ça ? Je la connais, ma mère, c’est le vice qui la pousse. Tromper mon père est un jeu. Même s’il la sautait trois fois par jour, elle irait encore chercher ailleurs.

Elle avait une bien piètre opinion de sa mère. Je lui ai demandé si elle pensait que toutes les femmes étaient comme ça.

— Il n’y a que celles qui ne savent pas qu’il y a de l’eau chaude chez le voisin qui continuent à se laver le cul à l’eau froide chez elles !

Réflexion extraordinairement lucide pour une fille de seize ans ! Pour la ramener à de meilleures dispositions, je lui ai proposé, en me collant contre elle :

— Il y a de l’eau chaude dans ma chambre, si je te nettoyais ton cul ?

— D’accord, mais avec ta langue !

Décidément, elle avait toujours le dernier mot. J’étais content parce que je me disais qu’elle n’était pas du genre à se laisser dominer par Leyla… La directrice pouvait toujours courir pour me la piquer.

J’ai dû rester pour fermer la boutique. Marie m’a aidé à ranger les disques et la chaîne hi-fi. Ce n’est qu’à trois heures du matin que nous nous sommes retrouvés nus dans le lit.

Marie s’est mise sur moi en 69, enduisant mon gland de salive. Pendant qu’elle me léchait la queue à grands coups de langue appuyés, je lui ai bouffé la chatte. Elle mouillait énormément. J’ai commencé à lui lécher l’anus, la préparant pour l’enculer.

Tout à coup, j’ai entendu une clé tourner dans la serrure et la porte, que j’avais verrouillée, s’est ouverte d’un coup. Leyla est apparue, son passe à la main, suivie de la mère de Marie qui ne portait qu’une robe de chambre.

— Vous voyez bien qu’il ne s’agit pas d’un simple flirt ! J’ai la responsabilité de mes employés et vous de votre fille. Je n’ai pas envie que mon animateur soit embarqué pour détournement de mineure !

Elle nous fusillait du regard. Au-delà de la colère, je lisais une joie malsaine dans ses yeux. Satisfaite de sa vengeance, elle a quitté la pièce, nous laissant nous expliquer avec Danielle qui s’est mise à nous engueuler.

Mais ses reproches sonnaient faux ; elle semblait plus gênée qu’en colère. Marie et moi, nous ne pensions pas à cacher notre nudité et Danielle voyait nos sexes excités. Elle semblait troublée par ma bite qu’elle avait du mal à ne pas regarder. Marie gardait les cuisses grandes écartées, s’exhibant par défi. C’est elle qui a réagi la première.

— Tu as beau jeu de nous faire la morale. Tu crois que papa serait content d’apprendre que tu étais en train de te faire sauter par Marco ?

— Si tu parles de ça à ton père, tu te retrouveras en pension et ton mec en prison !

C’est alors que Marco est entré, seulement vêtu d’un jean. Son torse velu était couvert de sueur. Leyla avait dû faire irruption dans sa chambre alors qu’il baisait Danielle. Il a refermé la porte à clé.

— Tu vas les laisser tranquilles ou je demande à quelques amis de t’arranger le portait…

Il en rajoutait sur le côté mafioso, mais ça a marché. Danielle est devenue livide.

— Mais Marco, tu sais bien que je m’en fous, de ce que fait Marie. C’est Leyla qui est venue me chercher, je devais bien dire quelque chose pour ne pas perdre la face !

L’Italien l’a regardée d’un air méprisant.

— Maintenant, tu es bien avancée. Si tu fais un scandale, tu perdras ton mari, ta fille… et ton amant, parce que je ne suis pas prêt de te baiser à nouveau !

À ces mots, Danielle s’est laissée tomber aux pieds du barman, lui enserrant les cuisses entre ses bras. Perdant toute dignité, elle s’est mise à le supplier :

— Marco, je t’en prie, ne me laisse pas ! Je ferai comme tu veux. Ils peuvent continuer à coucher ensemble, je m’en fous ! Ne m’abandonne pas, baise-moi encore !

Elle sanglotait, la tête contre le sexe moulé dans le jean. Sa robe de chambre s’était ouverte, laissant voir ses cuisses, mais elle ne s’en souciait pas, elle nous avait oubliés. Marie souriait avec perversité en contemplant le spectacle dégradant qu’offrait sa mère. Marco a pris Danielle par les cheveux, l’obligeant à frotter son visage contre son sexe qui commençait à gonfler sous le tissu du jean.

— Peut-être que je te baiserai à nouveau, si tu fais tout ce que je te demande…

Le barman m’a fait un clin d’œil et j’ai compris que tout cela faisait partie de son plan. C’est lui qui avait suggéré à Leyla de se venger de moi en amenant Danielle dans ma chambre.

Il pressait la tête de la mère de Marie contre son sexe, ce qui le faisait durcir. Dans sa hâte, il n’avait pas boutonné le bouton de son pantalon et sa braguette glissait toute seule, laissant voir qu’il ne portait pas de slip. Sa grosse queue est apparue au milieu de son épaisse toison noire. Danielle se traînait à ses pieds, frottant son visage en pleurs contre la bite qui émergeait. L’excitation reprenait le dessus. Marco a achevé de baisser sa braguette.

— Alors, tu la veux toujours, ma grosse queue ?

La femme a poussé un oui plaintif. Elle était pitoyable, comme une camée réclamant sa dose.

— Si tu la veux, c’est tout de suite ou jamais, a menacé Marco.

Danielle a secoué la tête, prise de panique.

— Mais pas ici, pas devant eux !

— Pourquoi ? Tu es bien venue voir ce qu’ils faisaient. Maintenant, à eux de te regarder faire ! Allez, sors-moi la queue et pompe-moi !

Elle était prête à tout pour garder son amant ; les joues cramoisies, elle a fait descendre le pantalon. L’énorme pine s’est déployée. Quel morceau ! Marco n’avait pas exagéré. Elle était bien plus épaisse et plus longue que la mienne. En frémissant de honte et de plaisir, Danielle a englouti d’un seul coup le gland dilaté. La position lui permettait de nous tourner le dos et de ne pas nous regarder. Marie se passait un doigt dans la fente, fascinée par le spectacle qu’offrait sa mère. Par gestes, elle a fait comprendre au barman de lui faire enlever sa robe de chambre.

Avec docilité, Danielle a obéi aux ordres de son amant. À genoux, la bite toujours dans la bouche, elle s’est débarrassée de son vêtement, dévoilant son corps bien en chair, aux seins gros comme des melons, aux fesses plantureuses et aux cuisses rebondies. Elle possédait un pubis blond aussi peu fourni que celui de sa fille. Elle se tortillait tout en suçant Marco, creusant les reins, faisant bouger ses lourdes fesses. Il ne faisait plus de doute qu’elle prenait plaisir à s’exhiber ainsi devant nous. Marco a terminé de se déshabiller tout en la guidant par des propos orduriers.

— Suce-moi aussi les couilles et oublie pas ma raie ! C’est ça, passe bien ta langue de salope partout !

Il l’a prise par la nuque et lui a enfoncé le nez dans ses poils, l’obligeant à lui gober les couilles. Elle obéissait avec veulerie. Finalement, le barman l’a repoussée. Il a retiré son pantalon et a sorti une flasque de sa poche arrière, l’a tendue à Danielle.

— Tiens, bois un peu, ça te donnera du cœur à l’ouvrage.

La mère de Marie a secoué la tête.

— Ecoute, je préférerais que l’on regagne ma chambre. Qu’est-ce que tu veux me faire boire ?

— C’est une sorte de punch, un petit mélange de ma composition. Allez, bois !

Elle s’est emparée de la fiole et a bu quelques gorgées.

— Ça a un drôle de goût, a-t-elle dit en passant la langue sur ses lèvres.

Marco l’a obligée à boire encore. Il m’a fait un clin d’œil et un signe qui signifiait qu’il contrôlait la situation. Marie n’était pas le moins du monde choquée que l’on fasse boire sa mère. Le barman a donné une claque sur le postérieur de Danielle.

— Allez, mets-toi sur le lit à quatre pattes, qu’on reprenne où on en était quand Leyla nous a dérangés…

5

Danielle a protesté d’une voix au débit haché, comme si l’alcool l’avait déjà rendue saoule. Marco l’a fait grimper sur le lit et l’a enfilée en levrette devant nous. Elle cachait son visage entre ses bras, honteuse de se faire baiser devant sa fille. Le barman lui donnait de grands coups de reins, faisant ballotter ses seins plantureux.

Marie s’est approchée d’eux et m’a fait signe d’en faire autant. Son visage avait une expression ambiguë, un mélange d’excitation et de dégoût pour sa mère. Elle a empoigné ma queue, pointant mon gland vers Danielle.

— Tu ne vas pas laisser Julien dans cet état, suce-le comme tu viens de faire à Marco.

Le barman a donné une grande claque sur le derrière rebondi de Danielle.

— Tu as entendu ce que ta fille t’a demandé ? Allez, suce son copain, elle n’est pas rancunière, elle te le prête !

Danielle a fini par lever la tête ; ses cheveux lui tombaient sur le visage, cachant à moitié le regard qu’elle posait sur ma queue raide. À grands coups de reins, Marco l’a poussée vers moi, l’obligeant à ramper comme une chienne. Quand elle a été assez près, Marie a posé mon gland sur les lèvres de sa mère.

— Allez, suce, tu en meurs d’envie, lui a-t-elle dit d’un ton méprisant. Ça doit t’exciter d’avoir deux bites pour toi toute seule ! C’est mon cadeau de Noël, ma chère maman !

Danielle lui a jeté un regard pitoyable puis elle s’est mise à rire en gloussant d’une façon bizarre. Je ne sais pas ce que Marco lui avait fait boire, mais elle était parfaitement ivre. Elle s’est laissé faire quand sa fille lui a enfoncé mon gland dans la bouche. Elle a fait coulisser ses lèvres le long de ma queue sur le rythme de Marco. Comme sa fille, elle salivait énormément ; sa bave coulait sur mes couilles.

Fascinée, Marie regardait sa mère me sucer. D’une voix rauque, elle l’encourageait et l’insultait tout à la fois.

— Vas-y, taille-lui une bonne pipe… Mais regardez cette salope comme elle lui bouffe le nœud ! Si papa te voyait !

Elle a passé une main par-derrière entre mes cuisses, pour me peloter les couilles et le cul. Quand elle m’a enfoncé un doigt dans l’anus, je n’ai pas pu me retenir ; j’ai tout largué dans la bouche de sa mère.

Du sperme a coulé sur son menton et Marie lui a léché les lèvres, en ricanant, mais sans l’embrasser vraiment. Danielle essayait mollement de la repousser. Ses gestes étaient de plus en plus malhabiles. Puis Marie s’est vautrée à quatre pattes devant elle pour me sucer entre les jambes. Elle me passait sa langue partout, aussi bien sur la bite que dans la raie, enfonçant la pointe dans mon anus. Elle écartait exprès les cuisses pour exhiber son con gorgé de mouille à sa mère et à Marco, qui a forcé Danielle à lui mettre la tête entre les jambes.

— Suce-la ! Une belle moule juteuse comme ça, ça se laisse pas passer !

— Tu es fou, c’est ma fille ! a crié la femme d’une voix pâteuse dans un sursaut de lucidité.

Mais Marco s’est montré intraitable, il l’a menacée.

— Fais ce que je te dis ! Sinon, je te baiserai plus jamais ! Allez, lèche ! C’est plein de sirop !

Il lui a appuyé sur la nuque jusqu’à ce que sa bouche se colle à la vulve de sa fille. Vaincue, Danielle a léché Marie qui me pompait avec tant d’ardeur que j’avais retrouvé une solide érection. Entre deux coups de langue, elle a dit à sa mère :

— Lèche-moi aussi la raie. Prépare-moi le trou de balle pour que Julien m’encule !

Sous l’empire de la boisson, Danielle s’est exécutée. Malgré moi, j’étais révolté de voir une mère laper la raie et la fente de sa fille. Marie l’encourageait. Elle paraissait possédée d’une sorte de rage froide, tout heureuse de rabaisser sa mère.

— Vas-y, enfile bien ta langue dans mon cul ! Quelle salope, quand même. Ah ! si papa pouvait nous voir… J’imagine sa sale gueule !

Puis elle s’est redressée, m’a demandé de prendre sa place sous le visage de sa mère, et elle s’est assise sur moi, enfonçant ma queue dans son rectum plein de salive. Elle s’est mise à bouger de haut en bas, tenant sa mère par les cheveux.

— Ça y est, ma chère maman ! Ta fille chérie s’est fait mettre la pine dans le cul ! Lèche-moi le con pendant qu’on m’encule !

Danielle ne savait plus ce qu’elle faisait. Tout en protestant d’une voix molle, elle a mis sa tête entre les cuisses de sa fille en bredouillant des mots inintelligibles.

Je ne la voyais pas, mais je l’entendais sucer Marie en grognant. De temps en temps, elle me passait la langue sur les couilles et la base de la queue. Marie a joui, en poussant d’étranges cris, barbouillant la figure de sa mère d’une mouille épaisse comme du blanc d’œuf. Marco a déchargé en voyant ça, moi j’ai pu me retenir parce que j’avais déjà juté. Quand sa mère a roulé sur le dos, le visage en larmes, Marie s’est retirée de ma queue pour venir entre ses cuisses.

— Lève les jambes, maman, je vais te préparer pour qu’il t’encule à ton tour. Je suis sûre que ça te plaira. Papa n’a jamais dû te le faire, con comme il est !

La mère a prononcé des propos incohérents mais elle s’est tue dès que sa fille lui a glissé la langue entre les fesses. Elle lui ouvrait le cul à deux mains pour lui lécher l’anus. Comme une chienne, elle lui balayait la raie à grands coups de langue. Quand elle a jugé qu’elle était suffisamment lubrifiée, elle nous a demandé de l’aider, et nous avons mis Danielle, complètement ivre, à quatre pattes. Marie se conduisait de façon vraiment bizarre avec sa mère, cherchant tour à tour à l’humilier et à lui donner du plaisir.

— À toi de jouer, m’a dit Marie, tu vas pouvoir comparer le cul de cette chienne avec le mien.

J’étais troublé à l’idée d’avoir la mère après la fille. Un sentiment de profanation m’habitait quand j’ai ajusté la pointe de mon gland sur l’anus luisant de salive. J’ai poussé. Le sphincter résistait. Danielle a poussé un cri. Marie a éclaté d’un rire sans joie.

— Eh oui… c’est ça la vraie vie, ma chère maman ! Tout n’est pas rose ! Allez… pousse comme si tu voulais chier, détends-toi. Tu vas voir, ça va rentrer comme un suppositoire !

Danielle a obéi et j’ai pu me loger dans son rectum jusqu’aux couilles. Son boyau sec et serré me brûlait la queue. Je me suis immobilisé et, pour qu’elle se détende, je lui ai branlé le clitoris, puis j’ai entré deux doigts dans son con.

— Ça commence à aller mieux, tu me jutes sur les doigts !

— Oui, ça ne fait plus mal. Tu peux bouger, défonce-moi !

Le cocktail de Marco faisait son effet ; Danielle était complètement hors d’elle. Elle employait les mêmes mots que sa fille, elles avaient de vrais tempéraments de salopes, toutes les deux ! J’ai commencé à aller et venir dans son rectum qui se dilatait. Pendant ce temps, Marie suçait Marco pour le faire durcir. Avec une pointe de jalousie, je la regardais enfourner l’énorme bite du barman. Pour me venger, j’ai donné des coups de bite de plus en plus violents dans le cul de sa mère. Je voulais que Marie se rende compte du plaisir que je lui procurais. Danielle s’est mise à délirer, agitant la tête de gauche à droite, reculant en cadence pour précipiter son cul au-devant de ma pine.

— Oh oui, c’est bon ! Défonce-moi le cul, Julien! Ce que c’est bon de se faire enculer ! Si j’avais su !

Marie avait rendu au sexe de Marco sa taille impressionnante. L’énorme gland lui distendait les lèvres. Elle s’est installée dans la même pose que sa mère et a offert son cul.

— Mets-moi ta bite dans la chatte pour la lubrifier, puis encule-moi !

Après quelques mouvements dans son con, Marco s’est enfoncé dans son cul. Elle a grimacé au passage de l’énorme pine, mais très vite, l’excitation l’a emporté sur la douleur. Marco et moi, nous avons enculé la mère et la fille jusqu’à ce qu’elles jouissent. Quand nous nous sommes retirés, Marco a présenté sa bite couverte de sécrétions diverses à Danielle. J’ai fait de même avec Marie. On s’est fait sucer un moment. Puis le barman a repoussé Danielle et s’est allongé, la bite vers le plafond.

— On va faire autre chose, viens t’enfiler sur moi.

La mère s’est introduit la grosse queue de l’Italien dans le vagin en s’asseyant sur lui. Le mélange qu’elle avait bu lui avait enlevé toute retenue. Marco l’a prise par les fesses, et il les lui a pétries pendant qu’elle montait et descendait le long de sa tige. Marie et moi, on voyait l’anus de Danielle qui s’ouvrait en cadence. Marco m’a fait signe.

— Julien, encule-la pendant que je la baise !

Je me suis placé derrière Danielle et cette fois, je n’ai eu aucun mal à l’enculer : son anus était encore ouvert. Le barman s’est immobilisé pour me permettre d’entrer. On a ajusté nos rythmes. Quand l’un entrait, l’autre sortait. Danielle se tordait de plaisir entre nous, le corps ruisselant de sueur. Marie s’est allongée derrière moi et a enfoncé son visage entre mes fesses pour me lécher l’anus. Sa langue frétillait dans mon cul, ce qui m’excitait encore plus. J’ai enculé sa mère à coups redoublés. Elle a joui en criant, puis elle s’est affalée sur Marco.

Après ça, Marie a pris la place de sa mère. On l’a défoncée en sandwich pendant que Danielle, déchaînée, l’embrassait à pleine bouche et lui pelotait les seins. Elles consommaient leur inceste sans aucune inhibition. Marie a joui à son tour. Ensuite, Marco a fait mettre les deux femmes en 69 et pendant qu’elles se gouinaient, on les a baisées.

Le barman pouvait être content, son plan avait marché au-delà de toutes nos espérances. Il m’a confié qu’il avait fait avaler à Danielle, un

« Mickey », un mélange d’alcool et de chloral qui saoulait très rapidement et ôtait tout sens de la réalité.

Quand on les a lâchées, Danielle s’est mise à pleurnicher. Le visage défait, les cheveux en bataille, elle sanglotait nerveusement.

— Mon Dieu, mais qu’est-ce que j’ai fait… Je suis une salope, une salope…

Elle essayait d’enfiler sa robe de chambre. Comme elle s’empêtrait dans les manches, Marie est venue à son secours. Mais sa mère l’a repoussée brutalement et s’est réfugiée à l’autre bout du lit.

— Laisse-moi, toi ! Ne me touche pas ! Ne me touche plus jamais ! Je te déteste !

Elle était en pleine crise nerveuse. Elle serrait un oreiller convulsivement et donnait des coups de pied dans les draps. Ses cheveux collaient à ses joues pleines de larmes. Elle parlait de plus en plus fort et j’ai eu peur qu’elle ameute les clients de l’hôtel. Heureusement, quand Marco s’est approchée d’elle, elle s’est jetée dans ses bras et s’est calmée. Il lui a mis sa robe de chambre et l’a fait sortir de la pièce.

J’étais gêné de ce qui venait de se passer. Mais pas Marie. Pourtant j’aurais juré qu’elle avait compris que Marco avait drogué sa mère. Elle s’est rhabillée tranquillement et, en sifflotant entre ses dents, elle a regagné sa chambre.

6

Le 25 décembre était une journée de repos pour moi. Malgré la nuit mouvementée, je me suis levé assez tôt. J’ai rejoint Marco qui faisait la plonge derrière le bar. Il avait des cernes, mais ne semblait pas trop marqué par sa nuit. Il m’a servi une tasse de son café italien, corsé, légèrement amer. Tout à fait ce qu’il me fallait.

— On s’est payé une belle java cette nuit, m’a-t-il dit. Désolé de t’avoir fait peur en envoyant Leyla dans ta chambre mais c’était le seul moyen d’y faire venir Danielle…

On a continué à échanger nos impressions sur la nuit jusqu’à ce que Leyla entre dans la pièce. Je me demandais comme elle allait réagir après la scène d’hier soir, mais elle ne m’a rien demandé. Elle aussi avait des cernes sous les yeux, mal cachés par son maquillage.

— Déjà levé ? Vous auriez pu faire la grasse matinée, ça ne vous aurait pas fait de mal, après la nuit que vous avez passée…

J’ai grommelé que j’avais récupéré. Elle s’est assise pour boire une tasse de café. Un silence pesant s’est installé. Avant de quitter la pièce, elle m’a jeté un regard appuyé.

— Je veux du personnel en forme. Vous devriez faire la sieste… et seul…

Dès qu’elle a disparu, j’ai demandé à Marco :

— Elle a l’air au courant de ce qui s’est passé cette nuit. Ce n’est pas toi qui lui as raconté, tout de même !

C’est alors que le barman m’a appris que Leyla avait fait installer un système vidéo dans certaines parties de l’hôtel. Bar, réception, cuisine, réserve. Elle avait également fait poser des caméras dans les chambres des employés, pour les avoir constamment à l’œil.

— Tu as une chambre de client, je ne savais pas qu’il y avait une caméra aussi…

Ça expliquait les remarques de Leyla après que j’eus baisé Marie dans la réserve… Ainsi, elle avait assisté à la séance de cette nuit, pas étonnant qu’elle ait des cernes sous les yeux, elle aussi !

— Les caméras sont cachées dans les plafonniers, a poursuivi Marco. Elles sont reliées à sa chambre où elle peut tout voir sur des écrans de contrôle. En tout cas, il n’y a pas le son ; elle ne sait donc pas que c’est nous qui avons provoqué la scène d’hier…

Une dernière chose n’était pas claire. Pourquoi Marco, qui était au courant de tout, restait-il au service de Leyla ?

— Je vais te raconter comment j’ai rencontré Leyla, si tu me promets de tenir ta langue.

Marco a regardé autour de nous. Personne n’était encore levé. Il a commencé son récit. Il était arrivé en France six ans plus tôt. Sans diplôme, ne parlant que quelques mots de français, il avait travaillé comme maçon à l’instar de beaucoup d’Italiens. Au bout d’un an, il a perdu son emploi et son permis de séjour n’a pas été renouvelé. Comme il avait besoin d’argent et qu’il ne voulait pas rentrer chez lui, il s’est mis à faire le taxi-boy dans les boîtes de Marseille. Son charme latin faisait merveille et il avait toute une clientèle de vieilles rombières qu’il sortait, faisait danser ou baisait, selon leur désir.

Cet épisode sordide de sa vie l’avait marqué et il en parlait avec une colère contenue. Un soir, une vieille dondon lui a proposé un marché. Il serait logé et nourri s’il acceptait de se plier à tous ses caprices. Comme il n’avait pas assez d’argent pour payer un loyer, il a accepté.

— La vieille était veuve, pleine aux as, elle vivait dans une grande propriété à Nice. C’est là que j’ai rencontré Leyla. Elle avait dix-neuf ans, était étudiante et sans le sou. Comme moi, elle avait accepté de se plier au joug de la vieille qui en échange payait ses études.

Il m’a raconté que la vieille leur en avait fait baver. Leyla devait lui lécher le con et le cul avant que Marco la besogne dans chacun de ses trous. Heureusement, elle était très généreuse et l’un comme l’autre, ils avaient mis quelque argent de côté. Comme ils étaient tous les deux dans la même galère, Leyla lui avait fait des confidences sur son adolescence. Il avait appris qu’elle et sa sœur s’étaient fait violer par des loubards quand elles étaient gamines.

— C’est depuis ce jour que Leyla a été dégoûtée des hommes. Par contre, Dalila avait pris du plaisir à se faire violenter. Leyla a deviné que sa sœur était maso et elle en a profité. Elle a menacé de révéler ses goûts bizarres si elle ne lui obéissait pas. C’est comme ça qu’elles sont devenues gouines et sont liées par une relation sadomaso très forte.

J’ai voulu savoir si Marco avait baisé Leyla.

— Non, c’était la vieille qui la baisait et l’enculait avec des godes énormes. Moi, je devais juste regarder. Jusqu’au jour où Leyla a appris à la vieille qu’elle voulait reprendre son indépendance…

Elle avait obtenu sa licence et elle souhaitait trouver un travail pour mener sa vie comme elle l’entendait. La vieille ne pouvait pas la séquestrer, mais elle lui a fait payer son départ. Marco m’a raconté que la vieille avait attaché Leyla sur son lit, à plat ventre. Comme prise de folie, elle lui avait entré toute la main dans le cul, puis elle avait forcé Marco à l’enculer. C’était la première et la dernière fois qu’il avait touché la jeune femme. Le sphincter de Leyla s’était déchiré. Il avait fallu la conduire à l’hôpital.

Marco nous a servi une nouvelle tasse de café avant de poursuivre :

— Sa fissure anale guérie, elle est revenue à la villa chercher ses affaires. Nous avons discuté à l’insu de la vieille. Elle ne me tenait pas rigueur de ce que j’avais été obligé de lui faire et me proposait de venir travailler avec elle. J’ai accepté pour échapper à la vieille folle, mais je ne pensais pas que j’allais tomber dans le griffes de Leyla…

C’est comme ça que Marco s’est retrouvé associé avec la jeune femme. Avec l’argent de la vieille, Leyla a acheté l’hôtel en association avec une maison de tourisme ; Marco avait une participation dans le bar. Leyla avait soigneusement sélectionné son personnel. Sa sœur Dalila ; Christine, la petite brune de la réception, une infirmière qu’elle avait connue lors de son séjour à l’hôpital ; Julia, la lingère, une ancienne camée. Les trois filles étaient plus ou moins amoureuses de Leyla, du moins de son autorité, et se livraient à une véritable compétition pour plaire à leur maîtresse. Quant à Robert, le cuistot, et Marcel, son aide, je me demandais bien comment Leyla les tenait en son pouvoir.

— J’essaierai de te montrer, m’a dit le barman en avalant une gorgée de café.

Deux soirs plus tard, lors de la soirée raclette, Marco est venu me trouver.

— Viens, je vais te faire voir l’installation de Leyla.

La soirée était très animée, personne n’a remarqué notre départ. À la suite du barman, j’ai franchi la porte marquée SERVICE qui menait aux chambres du personnel. Celle de Leyla se trouvait au bout du couloir. Marco a sorti un passe de sa poche et nous sommes entrés. Le mobilier était composé d’un grand lit, de deux tables de chevet et d’une imposante armoire en chêne que Marco a ouverte. Un côté servait de penderie ; robes, manteaux, corsages y étaient suspendus. Dans l’autre se trouvaient de la lingerie et des draps. Dans le bas, il y avait un body et des cuissardes en cuir noir, ainsi qu’un fouet à plusieurs lanières.

— Un chat à neuf queues, a commenté Marco en poussant l’instrument du bout du pied.

Mais ce qui attirait mon regard, c’était l’installation placée sur l’étagère du milieu : plusieurs écrans miniatures reliés à une console de commande d’où s’échappait un tas de fils. Plusieurs voyants lumineux étaient allumés. Le barman a poussé sur un bouton et la salle à manger est apparue sur l’un des moniteurs. On pouvait voir Leyla qui se déplaçait entre les tables. Lorsqu’elle a quitté le séjour, Marco a changé de caméra.

— Tu vois, comme ça, cette garce peut savoir tout ce qui se passe dans l’hôtel.

Sur l’écran de contrôle, nous avons suivi Leyla jusque dans la cuisine. Comme c’était une soirée raclette, l’activité y était réduite. Quand il a vu que la jeune femme s’installait pour discuter avec le cuisinier, l’Italien a éteint l’écran.

— Viens, elle va sûrement leur donner leur cadeau de Noël…

Il m’a entraîné jusqu’au sous-sol, s’est dirigé vers l’entrée des fournisseurs et a poussé la lourde porte pare-feu qui donnait sur l’arrière-cuisine. Sans faire de bruit, nous sommes entrés et nous nous sommes cachés derrière une pile de cartons contenant des boîtes de conserve. Leyla assise, fixait les deux hommes.

— Alors, mes chéris, qu’est-ce que vous attendez ? Mettez-vous à poil !

Ils se sont exécutés. Ils étaient vraiment très laids, je comprenais pourquoi on ne les apercevait pratiquement jamais. Robert, le cuistot, était poilu comme un singe. Même son visage aux mâchoires et aux arcades sourcilières proéminentes avait un aspect simiesque. Son sexe était à l’image de son corps, court et trapu. Marcel, son aide, était grand et maigre. Son menton en galoche et ses cheveux ras le faisaient ressembler à Stan Laurel. Sa verge mince mais très longue pendait entre ses jambes squelettiques.

Marco m’a expliqué par la suite que leurs physiques faisant fuir les femmes, ils étaient devenus pédés. Dès qu’ils s’étaient présentés à Leyla qui cherchait un cuisinier, elle avait tout de suite compris qu’ils seraient à sa botte. Leur aspect ne la rebutait pas et sans coucher avec eux, elle prenait un plaisir pervers à les regarder faire l’amour.

Les deux hommes se trouvaient nus devant la jeune Algérienne. Ils formaient un tableau étrange, malsain. Leyla a montré leur bas-ventre.

— Alors, vous ne bandez pas encore ! Je vais vous mettre en forme…

Elle a grimpé sur la table de cuisine, a enlevé son chemisier et son soutien-gorge et les leur a lancés. Debout sur la table, elle leur exhibait ses seins plantureux aux aréoles larges et très pigmentées. Elle a empaumé ses nichons ; du bout des doigts, elle s’est mise à triturer ses pointes qui sont vite devenues toutes dures, ressemblant à de gros raisins secs. Elle s’est malaxé la poitrine devant les deux hommes qui, le nez dans ses vêtements, respiraient ses odeurs. Le grand Marcel reniflait les dessous de bras de son chemisier, alors que Robert léchait l’intérieur des bonnets du soutien-gorge. Les deux types commençaient à bander. Leyla a continué son strip-tease.

— Alors, mes salauds, ça ne vous suffit pas ? Tenez, voici mes collants et mes bottes !

Elle n’était plus vêtue que de son slip blanc. Marcel avait enfoui son long nez dans une des bottes de sa patronne et il respirait les odeurs de macération de ses pieds. Le gros Robert caressait son corps velu avec le collant, entortillant le fin tissu noir autour de son épaisse verge qui se redressait. Enfin, Leyla a retiré son slip. Ils se sont jetés dessus, se disputant le bout de tissu blanc où l’on distinguait une large tache jaune. Comme deux chiens, ils se sont mis à lécher l’auréole, le nez dans le slip. Leurs bouches se touchaient et par moments, ils se léchaient les lèvres. Ils étaient en pleine érection à présent. La bite de Marcel avait une longueur impressionnante, alors que celle du cuistot était très grosse.

Leyla s’est assise sur la table, les jambes écartées à l’extrême. Elle s’est masturbée en les regardant respirer l’odeur de son con et lécher son slip souillé. Marco et moi, nous étions fascinés par ce spectacle obscène. Au bout d’un moment, la jeune femme a retiré ses doigts poisseux de son vagin.

— Venez plutôt sucer mes doigts, ils sont pleins de jus tout frais.

Les deux types se sont précipités sur la main tendue, se partageant les doigts couverts de mouille. Ils les léchaient, les faisaient aller et venir entre leurs lèvres comme s’ils taillaient des pipes.

De sa main libre, Leyla continuait à se masturber. Elle enfonçait ses doigts dans son con, puis les ressortait pour les passer entre ses fesses. De notre cachette, on pouvait voir que sa raie brillait de mouille. Elle s’est tripoté l’anus, y enfonçant deux doigts l’un après l’autre, puis elle les a présentés aux deux hommes. Grognant, bavant comme des porcs, ils ont nettoyé les longs doigts aux ongles vernis de rouge. Ensuite, Leyla s’est assise à croupetons au bord de la table. Son épaisse toison noire était barrée de haut en bas par sa vulve rouge vif. Elle a écarté sa fente à deux mains, exhibant ses muqueuses vaginales qui ressemblaient à deux bouts de viande crue.

— Allez, mes salauds, mettez-vous en place pour le final…

Les deux hommes se sont agenouillés face à face, à ses pieds. Leurs bites se faisaient face, celle de Marcel, beaucoup plus longue, touchait le nombril du cuisinier, s’enfonçant dans ses poils drus et noirs. Chacun a empoigné le sexe de l’autre, et ils se sont mis à se branler. Leyla a poussé son ventre en avant et a commencé à pisser. Elle prenait soin de viser leur bouche, mais les deux employés ne se sont pas reculés. La bouche grande ouverte, ils ont avalé sa pisse en se branlant de plus belle.

Ils s’astiquaient, se caressaient les couilles, pendant que l’urine leur coulait dessus. Des gouttelettes de liquide jaune doré s’accrochaient aux poils du cuistot. Ils ont joui chacun sur le ventre de l’autre. Leur sperme s’est mêlé à la pisse, dégringolant sur leurs couilles puis sur leurs cuisses. Leyla a achevé sa miction et a sauté sur le sol. Elle a ramassé ses vêtements et s’est rhabillée tranquillement. Elle leur a dit :

— Je vous laisse vous laver avec vos langues, mes petits pédés. Que tout soit propre quand je reviendrai…

Alors qu’elle quittait la cuisine, le grand Marcel s’est allongé dans la marre de pisse. Son compagnon poilu s’est couché sur lui en 69 et ils se sont mis à laper les sécrétions qui leur souillaient le ventre et le sexe. C’était la première fois que je voyais deux types faire ça ensemble. Ils se pompaient la queue en grognant, se caressaient les couilles et se passaient les doigts dans la raie du cul. J’étais fasciné par l’énorme bite que le cuisinier faisait entrer et sortir de la bouche de Marcel. On aurait dit qu’il lui baisait la gorge. Marco m’a tiré en arrière.

— Allez viens, Leyla risque de se rendre compte de notre absence.

J’ai eu du mal à remonter l’escalier.

7

Nous avons regagné la salle à manger sans que personne ne se soit préoccupé de notre absence. Leyla nous a rejoints quelques minutes plus tard comme si de rien n’était.

La soirée touchait à sa fin, j’étais accoudé au bar, en train de parler avec Marco et un vacancier. Marie m’a tiré à l’écart. Elle voulait me parler de ce que nous avions fait la nuit d’avant. Elle n’avait rien contre les partouzes, mais elle ne souhaitait pas coucher une nouvelle fois avec sa mère.

— Si tu as envie de baiser avec elle, ça ne me dérange pas, mais vous ferez ça sans moi. On en a discuté avec maman, on ne voudrait pas y prendre goût.

— Ça m’étonnerait, vous aimez trop la queue, l’une comme l’autre !

En la prenant par la main, j’ai ajouté :

— Allez, viens, on va faire ça rien que toi et moi.

Mais je savais que c’était faux. Leyla verrait tout sur son écran. Cette idée m’a excité et j’ai pressé le pas.

L’un des plafonniers de ma chambre ne marchait pas. C’est là que la caméra était cachée.

Alors qu’on se déshabillait en s’embrassant, je me suis arrangé pour faire face à l’objectif. Je voulais que Leyla voit comment Marie s’occupait de moi. Ça m’amusait de la rendre jalouse.

Une fois à poil, je me suis allongé sur le lit, jambes écartées face à la caméra. Marie s’est accroupie à côté de moi pour me sucer. Comme à son habitude, elle salivait beaucoup, m’enduisant toute la tige de sa bave chaude. Ses longs cheveux blonds traînaient sur mes couilles ; je les ai relevés pour que l’hôtelière puisse tout voir. Je l’imaginais en train de regarder en gros plan le visage de Marie s’enfonçant ma queue dans la bouche.

Puis Marie s’est assise sur moi. Je lui ai demandé de me tourner le dos pour pouvoir admirer son cul, mais en réalité, je voulais que Leyla voie son visage quand elle jouirait sur ma bite. Marie m’a chevauché en se pétrissant les seins. Elle se tortillait, montant et descendant le long de ma tige. Elle coulait tellement que sa mouille dégoulinait sur mes couilles. De temps en temps, elle lâchait sa poitrine pour se branler le clito et me caresser entre les fesses.

Les mains croisées sous la nuque, je fixais le plafonnier avec défi. Je voulais que Leyla comprenne que j’avais découvert son installation. En regrettant qu’elle n’ait pas le son, j’encourageais Marie.

— Vas-y, défonce-toi la chatte sur ma pine ! Fais-moi gicler dans ton con !

Marie s’est déchaînée en soupirant. Ma queue clapotait dans son sexe. J’avais l’impression de me branler dans une cavité emplie d’huile chaude. Nous n’avons pas tardé à jouir. Marie m’a laissé éjaculer, puis elle m’a expulsé avec un bruit humide. Elle s’est accroupie au-dessus de moi comme si elle voulait uriner. Elle a poussé pour rejeter mon sperme qui coulait de son sexe. Elle l’a étalé partout, comme si elle me savonnait. J’en avais plein les poils, elle m’en a même enduit la raie.

Elle s’est allongée et a entrepris de me nettoyer. J’ai écarté les jambes pour qu’elle puisse passer sa langue partout. Je pensais à la tête de Leyla voyant sa protégée laper mon sperme entre mes fesses.

Marie venait de finir ma toilette lorsqu’on a frappé à la porte. Trois coups timides. Ce n’était sûrement pas l’hôtelière. Pour aller ouvrir, j’ai dû repousser Marie, toujours accrochée à ma pine. Danielle est entrée en toute hâte. Je comprenais sa précipitation : elle était nue ! Ses seins plantureux se balançaient de façon excitante. Elle semblait embarrassée. Elle s’est adressée à sa fille.

— Excuse-moi de te déranger, ma chérie, mais Marco voudrait te parler tout de suite…

Marie l’a dévisagée, stupéfaite.

— Mais pourquoi es-tu à poil ?

— Marco a insisté pour que je vienne te trouver comme ça. Ça l’excite de me savoir nue dans les couloirs.

J’ai compris que l’Italien mijotait quelque chose. Intrigué, je n’ai rien dit. Marie réfléchissait. Elle se doutait que le barman ne l’appelait pas pour lui livrer la recette d’un cocktail… Elle était tellement vicieuse qu’elle n’a pas hésité longtemps, elle s’est précipitée au-dehors, aussi nue que sa mère.

Je me suis retrouvé seul avec Danielle qui s’est assise sur le lit, les cuisses écartées, dévoilant son sexe avec impudeur. Le sperme de Marco s’échappait de sa fente entrouverte. Elle fixait ma bite à demi ramollie avec un sourire lubrique. Je me suis approché en lui demandant ce que Marco avait prévu pour que l’on passe le temps.

— Il va enculer Marie, il voudrait que tu m’en fasses autant…

Mon ami avait de bonnes idées et il savait y faire avec les femmes. Il semblait pouvoir tout leur demander.

Danielle s’est couchée entre mes jambes pour me prendre dans sa bouche. Elle avait la même façon de sucer que sa fille, en faisant des bruits de succion et en bavant beaucoup. De temps à autre, elle recrachait ma queue pour me gober les couilles. Malgré son application, j’avais du mal à durcir.

— Qu’est-ce qui t’arrive, tu es fatigué ?

— Marie m’a vidé…

— Attends, je connais un truc qui va te remettre d’attaque…

Elle m’a demandé de me mettre sur le flanc et de lever une jambe. Je me suis exécuté, m’arrangeant toujours pour bien faire face à la caméra de Leyla. Danielle m’a écarté les fesses et a vrillé sa langue dans mon trou de balle. Elle s’est mise à me lécher le cul tout en me caressant la bite. Sa langue en pointe s’enfonçait en moi, me dilatant le rectum. De sa main droite, elle me pétrissait les couilles, de la gauche, elle me masturbait. Dès que j’ai été raide, elle s’est placée à quatre pattes, me présentant son cul telle une grosse chienne. Elle s’ouvrait la raie à deux mains, exhibant son anus aux fronces brunes. En dessous, je voyais les grosses lèvres pleines de mouille et de sperme de sa vulve.

— Viens m’enculer, regarde comme j’en ai envie ! Mets-la-moi, défonce-moi !

Elle cambrait les reins, poussait pour dilater son sphincter. Son trou s’ouvrait et se refermait, comme s’il me faisait de l’œil pour m’inviter à le baiser. Je pensais à Marie qui se faisait enculer par Marco et à Leyla qui mouillait devant ses écrans de contrôle. J’étais surexcité. J’ai passé mon gland dans la vulve de Danielle pour le lubrifier avec le sperme du barman, puis j’ai pointé mon gland sur l’anus qui palpitait. Je me suis enfoncé d’un seul coup de reins, comme dans du beurre.

— Tu vois, ça rentre tout seul, maintenant que Marco m’a élargi le cul, a dit Danielle entre deux soupirs. Ne bouge plus, je vais te faire juter comme Marco m’a appris…

Je me suis immobilisé pour la laisser faire. Elle a passé une main entre ses cuisses pour m’attraper les couilles. Elle me grattait avec les ongles, me tirait les poils. De temps en temps, ses doigts entouraient la base de ma bite et elle me branlait. En même temps, elle serrait et relâchait les fesses, me massant la bite avec son rectum. Jamais je ne m’étais senti aussi délicieusement à l’étroit dans une femme. Le sperme a monté le long de ma verge et j’ai éjaculé dans son cul pendant qu’elle me pressait les couilles.

Alors que je me retirais de son anus, Marie a regagné la chambre suivie par Marco, vêtu d’un peignoir.

— Il fait pas chaud dans les couloirs, a dit Marie, mais c’est très excitant de se balader à poil avec le risque de rencontrer quelqu’un.

Sans la laisser terminer, l’Italien l’a poussée sur le lit en direction de sa mère. Il l’a attrapée par les cheveux, lui a montré mon sperme qui s’échappait de l’anus encore ouvert.

— Allez, récupère ce qui t’appartient !

Malgré ses résolutions de ne plus faire l’amour avec sa mère, Marie s’est aussitôt mise à laper les sécrétions qui dégoulinaient. Danielle poussait pour expulser mon sperme. Dès que Marie a eu fini de lui nettoyer le cul, elle s’est vautrée sur le dos, la tête entre ses jambes.

— Vas-y, donne-moi le foutre de Marco !

Marie a poussé. J’ai vu son anus s’ouvrir, sa muqueuse rose est apparue et une coulée de sperme est tombée sur la bouche de Danielle. Goulûment, elle s’est nettoyé les lèvres avec la langue, puis elle a attiré le cul de sa fille contre son visage, collant sa bouche autour de son anus. Elle est passée de son cul à son sexe. Marie s’est allongée sur elle et elles se sont léchées sans plus se soucier de nous.

— J’étais sûr qu’elles ne résisteraient pas longtemps, a dit le barman en ouvrant son peignoir pour se caresser. Regarde-les, ces deux salopes qui ne voulaient plus gouiner ensemble !

Elles roulaient sur le lit, accrochées à leurs cuisses, se bouffant la vulve à qui mieux mieux. Avec leurs mains, elles se caressaient l’anus ou le clitoris. Elles grognaient, faisant des bruits obscènes avec leur langue. On les a regardées se faire jouir plusieurs fois de suite. Je pensais qu’on allait partouzer mais Marco avait une autre idée en tête. Il a entraîné Danielle dans sa chambre sans la laisser reprendre son souffle.

J’ai refermé la porte à clé avant de rejoindre Marie sur le lit. Voir la mère et la fille gouiner m’avait redonné des forces.

— Ça n’a pas duré, tes bonnes résolutions…

Marie a empoigné ma queue tendue.

— Ce n’est pas pour te déplaire, hein, mon salaud ? Je vais te dire ce que Marco veut faire à ma mère, ça va t’exciter…

8

— Il est en train de lui pisser dessus, m’a dit Marie en me branlant lentement. Ça te dirait d’essayer ?

Je l’avais fait une fois avec Katia, mon ancienne petite amie. Ça m’avait vraiment excité. Comme je ne répondais pas tout de suite, Marie a continué :

— Qu’est-ce qui te gêne ? Que je pisse aussi, ça blesserait ton amour-propre ? Si tu veux, je m’abstiendrai, j’attendrai de trouver quelqu’un de plus vicieux pour réaliser mes fantasmes…

Katia m’avait échappé parce que je n’avais pas pu aller au bout de ses envies, je n’avais pas envie de recommencer avec Marie. Je n’avais qu’une chose à dire pour ne pas perdre la face devant cette gamine.

— Je suis d’accord si on le fait tous les deux.

Elle m’a lâché pour se coucher sur moi, tête-bêche. Les cuisses collées contre mes oreilles, elle a baissé son cul vers mon visage. J’étais fasciné par son anus que j’apercevais entre ses fesses écartées. Comme elle contractait les muscles du bassin pour pisser, son trou du cul s’ouvrait et se refermait. De temps en temps, un peu de muqueuse rose sortait.

J’avais le trac, ce qui m’a fait débander. Marie tenait ma bite entre deux doigts, dirigée vers son visage. Je sentais son souffle chaud dans mes poils. Elle m’a encouragé :

— Vas-y pousse. On va faire en même temps, ça sera meilleur. Arrose-moi la figure !

Elle s’est mise à pisser, m’expédiant ses jets d’urine chaude sur le bas du visage. Un goût salé m’a envahi la bouche. J’ai tourné la tête pour la laisser finir dans mon cou. Une forte odeur d’ammoniaque a envahi la pièce. Sans m’en rendre vraiment compte, je me suis soulagé également. Marie s’est servie de ma queue comme d’un tuyau d’arrosage, s’aspergeant le visage, le cou et les seins. Elle m’a inondé les couilles et l’entrejambe et dès que le jet a commencé à se tarir, elle a pris ma queue dans sa bouche pour avaler le reste de ma miction.

Elle m’a sucé dans un mélange de pisse et de salive. Je n’éprouvais plus de dégoût, mais une excitation malsaine. Mon sexe se redressait. Marie se retenait pour faire durer le plaisir. Maintenant, c’était un mince filet jaune qui s’échappait de sa fente pour dégouliner entre ses lèvres avant de tomber dans mon cou. J’ai collé ma bouche à sa vulve pour boire le liquide chaud. Ma queue était dure comme du bois, ce qui m’obligeait à pisser goutte à goutte. Marie me tétait la bite, se régalait. On a continué à se lécher même après avoir fini. On était dans un état d’excitation épouvantable. Je n’ai pas refusé quand Marie a voulu que l’on aille plus loin.

— J’ai envie de chier, j’aimerais que tu m’encules pour voir comment ça fait…

Je me suis enfoncé dans son anus complètement dilaté. J’étais déchaîné, à présent, peu importait ce qu’elle me demandait. Je l’ai empoignée par les hanches pour la sodomiser à grands coups. Mes couilles frappaient contre sa vulve pleine de pisse, de bave et de mouille. Par moments, je pensais à Leyla, j’espérais que ce qu’elle nous voyait faire la persuaderait de me laisser Marie. Celle-ci délirait en se reculant au-devant de ma bite de plus en plus fort.

— Vas-y salaud, défonce-moi ! J’ai une putain d’envie de chier ! Tu sens ma merde sur le bout de ta queue ?

Je sentais effectivement que je m’enfonçais dans quelque chose de chaud. Ça m’a survolté. J’essayais de plonger en elle le plus loin possible. Une odeur désagréable commençait à flotter dans la pièce, mais je ne m’en souciais pas. Marie non plus, elle continuait à s’agiter, secouant ses longs cheveux blonds. Ses fesses claquaient contre mon ventre.

— Vas-y, plus fort ! Ça te plaît de te branler dans ma merde, hein ? Tu ne peux pas savoir le pied que je prends à te chier sur la queue !

Ma bite coulissait dans son rectum plein de matières grasses et molles. J’avais l’impression de me branler dans de la purée chaude. La sensation était si forte que j’ai éjaculé. Marie n’a pas tardé à jouir à son tour, m’aspergeant les couilles de jets de mouille et de pisse.

Quand je me suis retiré de son cul, elle a insisté pour me nettoyer avec sa langue. Elle voulait continuer, mais l’odeur qui régnait dans la pièce m’a écœuré, j’avais envie de vomir et je lui ai demandé qu’on en reste là.

9

Le lendemain matin, il neigeait trop pour aller skier. J’étais crevé, j’en ai profité pour récupérer. Quand j’ai gagné le bar vers onze heures, Marie et sa mère étaient en train de discuter avec Leyla. L’hôtelière semblait s’entendre aussi bien avec la mère qu’avec la fille, à présent. Après le repas de midi, elle nous a proposé d’aller skier tous les quatre.

Il ne neigeait plus. Ça allait être un régal de descendre sur un tapis de neige fraîche. Au bas des pistes, nous avons pris un long télésiège. Je suis monté avec Marie ; les deux femmes ont pris le banc devant nous. Marie n’arrêtait pas de me parler de ce que nous avions fait durant la nuit. Elle disait qu’elle regrettait que je ne lui aie pas chié dessus. Le télésiège balançait à cause du vent ; ajouté à son bavardage, ça m’a donné mal au cœur. Je lui ai demandé de changer de sujet.

— Surveille plutôt ta mère, j’ai l’impression que Leyla a des vues sur elle…

— Et alors, elle est assez grande pour se défendre…

Les deux femmes étaient blotties l’une contre l’autre. Après ce que Leyla avait vu sur l’écran, elle était sûre de ne pas essuyer de refus de la part de Danielle. Elle a passé son bras autour de ses épaules. Leurs têtes se touchaient. L’Algérienne a léché l’oreille de Danielle qui se laissait faire. Puis elles se sont embrassées à n’en plus finir. Je voyais leur bras bouger, elles se caressaient entre les cuisses.

Marie se taisait et les regardait, la main appuyée contre son pubis. Ses yeux brillaient. Elle a passé sa langue sur ses lèvres en pressant son sexe à travers sa combinaison.

— Regarde-moi ces deux cochonnes, elles se gouineraient sur le télésiège, s’il ne faisait pas aussi froid ! a-t-elle dit d’une voix rauque qui trahissait son excitation.

Moi aussi j’étais excité. Mon sexe déformait mon fuseau. Comme lors de notre première journée de ski, Marie a sorti ma queue. Elle m’a sucé pendant que sa mère et Leyla se masturbaient sur le siège qui nous précédait. J’ai joui rapidement. Un peu de sperme a coulé de la bouche de Marie pour tomber sur le bonnet d’un skieur, en contrebas.

J’ai juste eu le temps de me rajuster avant l’arrivée du remonte-pente. Leyla et Danielle nous attendaient, sourire aux lèvres. Elles avaient parfaitement vu ce que Marie m’avait fait. Sans faire de commentaire, l’hôtelière nous a entraînés vers une piste peu fréquentée qui zigzaguait entre les sapins.

Nous avons slalomé entre les arbres, chacun faisant sa trace dans la neige fraîche. À mi-pente, nous nous sommes arrêtés parce que nous avions perdu Danielle de vue. Elle se tenait à l’écart près de trois gros sapins. Nous l’avons rejointe pour lui demander si elle avait un problème. Elle se tenait le ventre à deux mains, les jambes serrées.

— Tu te sens mal ? a demandé Marie.

— J’ai envie, je ne pourrai jamais tenir jusqu’à l’hôtel…

— Fais derrière un arbre, a proposé Leyla que la situation amusait.

Danielle a secoué la tête en faisant la grimace.

— C’est la grosse commission, je n’ai rien pour m’essuyer…

— Et alors ? Ce n’est pas grave, tu auras de la merde plein la culotte, comme une petite fille sale, ça sera plutôt marrant, a dit Leyla qui ne perdait pas une occasion d’humilier quelqu’un.

— Elle a raison, de toute façon tu ne peux pas faire autrement, a ajouté Marie. Allez, viens derrière les arbres, Julien va faire le guet pendant que tu te déculottes.

Je les ai suivies sous le couvert des arbres. Leyla et Marie étaient ravies de ce qui arrivait. Elles ont déchaussé leurs skis et ont entouré Danielle qui, les mâchoires crispées, se retenait le plus possible. À l’abri des sapins, personne ne pouvait nous voir.

Leyla a défait les fixations de Danielle, alors que Marie baissait la fermeture de sa combinaison. Danielle s’est retrouvée les fesses à l’air, couvertes de chair de poule.

— On va te tenir chaud, a dit Leyla en lui frottant les fesses.

— Oui, laisse-toi aller, petite maman, a ajouté Marie en imitant l’Algérienne.

Danielle s’est accroupie, me faisant face, les chevilles coincées par son slip et son pantalon. Je voyais ses grosses lèvres vaginales écartées. Les deux autres lui pelotaient les fesses et se frottaient contre elle. Sous prétexte de la soutenir pour ne pas qu’elle se salisse, elles lui ont passé la main sous les cuisses. Marie a caressé le ventre de sa mère.

— Allez, vas-y, soulage-toi.

— Oh non, je ne peux pas, j’ai trop honte…

Marie a passé ses doigts dans ses poils pour lui caresser le clitoris. Comme si elle parlait à une petite fille, elle a dit :

— Allons, sois gentille, fais ton gros caca. Pousse…

Elle lui passait les doigts dans la fente, lui écrasait les lèvres vaginales. Leyla la regardait faire, les yeux brillants de vice. Danielle a poussé et a commencé à faire. Un épais boudin marron s’est détaché de son rectum pour tomber dans la neige fraîche qui, au contact de la matière chaude, s’est mise à fondre.

Je ne songeais même pas à surveiller l’arrivée d’éventuels skieurs. J’étais fasciné par le spectacle. Je commençais à bander. Leyla a joint sa main à celle de Marie. Ensemble, elles ont masturbé Danielle, lui enfonçant leurs doigts en même temps dans le con. La mère de Marie n’avait plus froid. Les paupières à moitié fermées, elle se mordait la lèvre pour ne pas crier.

— Tu vas faire ton pipi, maintenant, a dit Marie en continuant de lui parler comme à une enfant.

Ces trois salopes ne faisaient plus attention à moi. Elles se laissaient emporter par l’excitation, même Danielle qui continuait pourtant à protester avec hypocrisie.

— Oh, qu’est-ce que vous me faites faire, c’est si sale ! J’ai honte…

Mais elle s’est mise à uriner. Sa pisse faisait fondre la neige, traçant de grands cercles jaunes dorés. Sans hésiter, Leyla a plongé ses doigts dans le liquide.

— Pisse doucement, je vais te nettoyer…

Du plat de la main, elle a étalé la pisse dans la raie de la mère de Marie, insistant sur son anus. Danielle était renversée en arrière, appuyée sur les deux autres, ce qui me permettait de voir entre ses fesses. Leyla lui enfilait un doigt dans le cul. L’urine lui dégoulinait dans la main. Je bandais comme un taureau, j’avais envie de sortir ma pine pour me branler.

Danielle a cessé de pisser, mais l’hôtelière a continué à lui nettoyer le cul, faisant aller et venir son index dans son rectum. De son côté, Marie caressait le sexe de sa mère. Elles l’ont branlée jusqu’à ce qu’elle jouisse, puis elles se sont lavé les mains dans la neige.

Alors que Danielle se reculottait, Leyla a déboutonné sa combinaison.

— Ça m’a donné envie, à moi aussi.

Sans aucune pudeur, elle s’est soulagée devant nous. Elle pissait dru, son urine a formé un creux dans la neige. Ne voulant pas être en reste, Marie l’a imitée. Elles étaient tournées vers moi pour me provoquer. J’ai pu comparer leurs chattes blonde et brune et leurs jets. L’Algérienne avait un débit puissant, celui de Marie était plus faible. Elle se retenait pour faire durer le plaisir de s’exhiber devant nous…

Elles m’ont demandé si je ne voulais pas en profiter pour faire, moi aussi. J’ai prétendu que je n’avais pas envie. La vérité, c’est que je bandais trop pour pouvoir pisser.

Nous sommes rentrés directement à l’hôtel, Danielle voulait se changer et se laver.

— Je vais te faire passer par la buanderie et je te prêterai de quoi te changer, a dit Leyla.

Puis elle s’est assise à côté de Marie pour enlever ses chaussures. Avant de se relever, elle lui a lancé :

— Maintenant qu’elle apprécie de faire devant témoins, tu devrais lui apprendre à chier sur la queue d’un mec pendant qu’il l’encule…

Elle est partie en entraînant Danielle. Marie s’est tournée vers moi, furieuse.

— Comment se fait-il qu’elle soit au courant de ce qu’on a fait cette nuit ?

Je n’ai pas hésité longtemps, mieux valait lui expliquer. Je pensais qu’elle allait m’en vouloir de lui avoir caché que Leyla assistait à nos ébats, mais elle s’est contentée de sourire.

— Ainsi, mon salaud, tu as fait tout ça en sachant qu’elle nous voyait ! Ça t’a excité ?

J’ai répondu par l’affirmative.

— Tu es un sacré vicieux, finalement ! Je sens qu’on va encore s’en payer, tous les deux, avant la fin des vacances…

On a fini de se changer en prenant notre temps. Leyla est revenue et a dit à Marie que sa mère avait besoin d’elle. Après le départ de Marie, elle m’a entraîné dans son bureau pour me donner des instructions pour la soirée. En cours de route, nous sommes passés devant la lingerie où une voix féminine pestait. Leyla est entrée dans le local et instinctivement, je l’ai suivie.

— Eh bien, Julia, qu’y-a-t-il ?

— Maîtresse…

En m’apercevant, elle s’est rattrapée :

— Madame, ce matin, j’ai déjà dû laver tout un panier de draps plein de pisse et maintenant, il y a ça !

Elle montrait le slip et le pantalon de ski de Danielle. Le fond du sous-vêtement était taché d’excréments. Leyla a attrapé la petite lingère par ses cheveux bruns et l’a secouée.

— Taisez-vous ! Vous n’êtes pas là pour rouspéter. Lavez ce qu’on vous donne à laver, un point, c’est tout !

Elle lui a mis la culotte sous le nez.

— Vous voulez que je vous la fasse nettoyer avec la langue pour vous apprendre à vous plaindre ?

Julia semblait terrorisée par sa patronne. Les yeux écarquillés, elle a balbutié qu’elle ferait son travail sans rien dire. Leyla l’a giflée avec le slip avant de sortir de la lingerie. Au lieu d’aller dans son bureau, elle m’a fait entrer dans sa chambre. Elle a ouvert l’armoire.

— Autant aller tout de suite à l’essentiel…

Elle a appuyé sur un bouton, un écran s’est allumé et j’ai pu me voir en train de partouzer avec Marco, Danielle et sa fille. Leyla a appuyé sur un autre bouton. Cette fois, c’était sa chambre qu’on voyait. Leyla se trouvait sur son lit, nue. Christine, la réceptionniste, et Dalila lui suçaient chacune un sein, alors que Julia lui léchait le sexe. Il y avait donc une caméra dans sa chambre. Cela voulait dire que Marco et moi avions été filmés lorsque nous l’avions visitée… Confirmant mes craintes, notre image est apparue.

— Tu as découvert mon petit système de sécurité. Je devrais te renvoyer pour ça… Mais j’ai un marché à te proposer : je te donne Dalila, Julia et Christine, si tu me donnes Marie… En échange, tu peux finir la saison d’hiver avec nous.

Je comprenais sa tactique. Si elle me foutait à la porte, Marie ne coucherait pas avec elle. Elle avait besoin de moi pour attirer Marie dans son lit. Une chose clochait.

— Mais Marie n’est pas à moi, même si je le voulais, je ne pourrais pas te la donner !

— Tu n’as qu’à pas le lui présenter comme ça. Elle aime les femmes. Tu n’as qu’à lui proposer une partouze avec mes filles et moi. Quand elle sera dans ma chambre, je me chargerai de lui montrer qui est la maîtresse…

J’ai réfléchi. On était en pleine saison, tous les postes étaient pourvus, si Leyla me renvoyait, j’aurais du mal à trouver autre chose. Et puis, coucher avec quatre filles m’excitait. J’étais certain que ça plairait aussi à Marie…

— Bon, d’accord, je vais en parler à Marie, mais elle fera ce qu’elle voudra…

Leyla s’est collée contre moi, m’a massé la bite à travers mon pantalon.

— Je sais que tu seras persuasif. Pense au plaisir que tu pourras tirer d’une telle séance…

10

J’ai retrouvé Marie au bar, assise près de la cheminée où brûlait un grand feu qui faisait des reflets rouges dans ses cheveux blonds. Tout en buvant un vin chaud, je lui ai fait part de la proposition de Leyla. J’ai bien vu que l’idée de faire l’amour avec quatre femmes et un homme l’émoustillait. Pourtant, elle a discuté.

— Je ne veux pas qu’elle me prenne pour une de ses putains d’esclaves. Si elle croit que je vais lui obéir comme sa sœur, elle se met le doigt dans l’œil ! Et jusqu’au coude !

Marie et l’Algérienne se livraient à une véritable lutte d’influence. Pourtant, quand elles étaient ensemble, elles semblaient bien s’entendre. Elles étaient attirées l’une par l’autre, mais par fierté, refusaient de se l’avouer. J’ai tenté de rassurer Marie.

— On peut toujours aller voir. Si ça se passe mal, on laisse tomber.

Elle a rapproché sa chaise de la mienne et, comme Leyla, elle m’a caressé la queue sous la table.

— Ça te plairait, hein, espèce de vicelard, de nous voir baiser toutes ensemble ! Bon, c’est d’accord, mais que Leyla ne pense pas qu’elle va faire de moi son toutou !

Je me suis mis à bander. Elle a ouvert ma braguette pour me sortir la queue, mais je lui ai attrapé le poignet.

Plusieurs couples venaient d’entrer ; en tant qu’animateur, je devais être discret. Ça aurait fait mauvaise impression si on m’avait surpris avec la main d’une mineure dans le slip ! Nous nous sommes séparés pour aller prendre une douche et nous préparer pour le souper.

En dehors des soirées fondues et des réveillons, je prenais mes repas avec le personnel, une heure avant tout le monde. Juste après le dîner, j’ai réussi à entraîner Leyla à l’écart pour lui dire que Marie acceptait son offre.

Le soir même, après la fermeture des portes de l’hôtel, Marie et moi nous sommes rendus dans la chambre de l’Algérienne. Elle avait mis le paquet pour nous impressionner. La chambre était baignée d’une lumière rouge tamisée. Leyla était assise sur son lit, vêtue d’un body en cuir noir au col montant, dont le devant était percé de deux orifices par lesquels passaient ses seins. Des cuissardes noires et son fouet à neuf lanières complétaient sa tenue.

Ses trois esclaves étaient accroupies nues au pied du lit. La face contre le sol, elles nous tournaient le dos, montrant leur derrière. Dalila se trouvait entre Julia et Christine. Ses fesses à la peau mate contrastaient avec la blancheur du cul de ses compagnes. Entre leurs cuisses écartées, on apercevait leurs toisons brunes ; celle crépue et touffue de Dalila et celles aux poils lisses et fins des deux autres. Nous ne pouvions détacher le regard de ces trois croupes offertes.

— Je vois que le spectacle vous plaît ! a dit Leyla, satisfaite de son petit effet. On n’attendait plus que vous. Déshabillez-vous.

Comme elle me l’avait annoncé, Marie n’avait pas l’intention de recevoir d’ordres, même anodins. Elle a répondu :

— On se mettra à poil si tu en fais autant…

Les deux jeunes femmes se sont toisées en silence. La partie de bras de fer était engagée. Je me suis rendu compte, avec un brin de jalousie, que je n’en serais même pas l’arbitre, tout juste le spectateur. Un spectateur qui n’aurait droit que de se taire, comme les trois filles prosternées aux pieds de Leyla.

L’Algérienne a compris qu’elle devait faire des concessions. Elle a fait claquer son fouet en direction des femmes à quatre pattes.

— Julia, enlève-moi mes vêtements ! Vous deux, déshabillez-les !

Dalila s’est dirigée vers moi. C’était la première fois que j’avais affaire à elle depuis notre altercation. Mais elle était trop désireuse d’obéir à sa sœur pour m’en vouloir encore. Pendant qu’elle m’enlevait mes habits, j’ai regardé Christine déshabiller Marie. La réceptionniste ne se gênait pas pour se frotter contre elle et lui peloter les seins et les fesses. Quand nous avons tous été nus, Leyla s’est adressée à Marie en montrant les trois filles avec son fouet.

— Elles sont à toi, fais-en ce que tu veux. Demande-leur n’importe quoi, elles obéiront.

De nouveau, Marie a choisi de la défier.

— Je serais plus excitée si c’était toi qui obéissais…

— Désolée, mais moi, je donne les ordres !

Elles reprenaient leur duel. On aurait dit qu’elles étaient seules dans la pièce. Sentant que la partie était mal engagée, Leyla a décidé d’exciter Marie plutôt que de la provoquer. Elle a sauté au bas du lit.

— Tu vas voir comme elles sont dociles… Allez, toutes les trois, au pied !

Les trois esclaves se sont jetées sur le sol et se sont mises à embrasser les pieds de Leyla qui faisait claquer son fouet dans le vide.

— Léchez, faites-moi la toilette !

Aussitôt, elles ont tiré la langue pour lécher les orteils de leur maîtresse. Dalila bavait en faisant des bruits visqueux. Julia s’enfonçait l’un des gros orteils dans la bouche et le suçait goulûment. Toutes trois se poussaient de l’épaule, essayant de prendre la meilleure place pour satisfaire Leyla. Tout à coup, celle-ci a lancé son fouet à Marie, qui l’a rattrapé instinctivement.

— Allez, fouette ces trois salopes, elles n’attendent que ça. Claque-leur les fesses !

— Si tu te mets à côté d’elles, je me servirai avec plaisir du fouet, a répliqué Marie sur un ton provocant.

On n’allait arriver à rien. J’ai essayé de calmer Marie.

— Fouette les trois autres, puisqu’elles aiment ça… Marie s’est tournée vers moi, agacée, et m’a jeté le fouet dans les mains.

— Si ça t’amuse d’obéir, tu n’as qu’à le faire toi-même !

Ce truc ne m’excitait pas du tout. Forcer une fille c’était une chose, la fouetter pour de bon, c’en était une autre. Leyla m’a adressé un sourire moqueur.

— Alors, vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Tu te dégonfles, tu n’as pas assez de couilles ?

Elle profitait de la situation pour essayer de me discréditer aux yeux de Marie. Heureusement, il m’est venu une idée perverse qui m’a permis de me tirer de ce mauvais pas. J’ai pris Christine par le bras et je l’ai forcée à se relever. Je lui ai donné le fouet.

— Puisque tu aimes les coups, tu vas te fouetter toi-même. Tu seras victime et bourreau, ça devrait te plaire !

Leyla et Marie m’ont regardé, étonnées que j’aie pu avoir une idée aussi vicieuse. Ça a plu à Leyla qui a ordonné à Christine :

— Tu as entendu ? Fais ce qu’il dit ! Fouette-toi !

La réceptionniste nous a regardés tour à tour. Il n’y avait aucune colère dans ses yeux pourtant brillants, juste de la soumission. Elle a levé le bras au-dessus de sa tête et a abattu le fouet dans son dos. Les longues lanières en cuir tressé ont claqué sur ses fesses, lui arrachant un cri. Malgré tout, elle a continué à se flageller. Son dos s’est couvert de zébrures blanches puis est devenu rouge. À chaque coup, elle fermait les yeux et serrait les dents pour contenir la douleur. J’ai remarqué qu’elle se cambrait de plus en plus, pour permettre aux lanières de la frapper plus bas, dans sa raie et entre les cuisses. Maintenant, elle gémissait, mais je ne pouvais plus dire si c’était de douleur ou de plaisir.

— Les seins ! Fouette-toi les nichons ! a ordonné Leyla d’une voix rendue rauque par l’excitation.

Avec docilité, la réceptionniste a visé sa poitrine. Comme les lanières étaient trop longues, elle les a repliées. Avec les boucles de cuir tressé, elle a frappé ses seins, les faisant tressauter. Ils sont rapidement devenus rouges et gonflés. Les pointes se dressaient, toutes dures, trahissant le plaisir qu’elle prenait à ses propres coups.

Je n’aurais jamais cru qu’un tel spectacle pût me plaire. Pourtant, je devais bien constater que ma pine se redressait. Marie aussi était troublée ; sa respiration s’accélérait. Quant à Leyla, son visage était transformé par le plaisir vicieux qu’elle tirait de la soumission de son employée. Mais cela ne lui suffisait pas. Elle a lancé un nouvel ordre :

— La chatte, maintenant ! Frappe bien sur ta fente !

Christine haletait ; elle a repris son souffle. Aux pieds de Leyla, Dalila et Julia la regardaient avec envie, en serrant les cuisses d’excitation. Christine a levé le bras, brandissant le fouet. Elle était défigurée par le plaisir malsain qu’elle ressentait. Elle a abattu le martinet sur son ventre. Les lanières ont frappé ses cuisses. Quelques-unes sont passées entre ses jambes pour claquer contre son sexe. La morsure lui a arraché un râle. Les yeux révulsés, elle s’est écroulée sur le lit. Leyla s’est précipitée pour la forcer à continuer.

— Ecarte les cuisses, relève les genoux. Ouvre-toi en grand et fouette-toi la chatte !

Christine se tordait sur le lit en grimaçant. J’avais l’impression qu’elle souffrait atrocement, pourtant, elle a obéi. Elle relevait la tête pour regarder le fouet s’abattre entre ses jambes. Ses yeux brillaient d’un éclat fiévreux, comme si elle était devenue folle. Son visage était baigné de sueur.

Elle a redoublé d’efforts, envoyant son ventre à la rencontre des lanières. Comme elle soulevait le derrière, le fouet claquait entre ses fesses, sur son anus. Elle écartait les jambes en grand et on voyait son sexe. Ses grosses lèvres tuméfiées étaient rouges et couvertes d’une bave mousseuse. On aurait dit qu’elle écumait !

Tout à coup, elle s’est déchaînée, abattant le fouet sur tout son corps, se meurtrissant les seins de sa main libre. Sa bouche tordue laissait échapper un filet de bave. Son bas-ventre était pris de soubresauts, comme si elle baisait avec un amant invisible.

Leyla s’est rapprochée, essayant de s’emparer du fouet sans recevoir de coups. Elle a réussi à immobiliser la jeune femme.

— Allons, donne-moi ça, tu n’y arriveras pas toute seule.

Christine lui a abandonné le fouet. Les yeux vitreux, elle s’est écarté le sexe à deux mains pour l’offrir à l’Algérienne.

— Fais-moi jouir, Maîtresse, je t’en prie… Je suis ta chienne, bats-moi, fais-moi jouir !

Leyla a grimpé sur le lit pour se mettre entre ses jambes. Marie et moi, nous nous sommes déplacés pour ne rien perdre du spectacle. Julia et Dalila regardaient, toujours à terre, n’osant se relever sans la permission de leur maîtresse.

Leyla a enfoncé le manche du fouet dans le vagin que Christine lui ouvrait, elle l’a fait coulisser entre les grandes lèvres, puis elle l’a poussé le plus loin possible. Elle l’a lâché pour se saisir des lanières. Elle en a pris la moitié dans chaque main et avec les tresses, elle a martelé le pubis et le clito de sa victime qui la regardait d’une façon effrayante. Jamais je n’avais vu des yeux exprimer tant d’amour dans un visage aussi tordu par la souffrance.

Christine a fini par jouir, le corps secoué de convulsions terribles. On aurait dit qu’elle faisait une crise d’épilepsie. Elle se mordait la lèvre au sang et ses mains meurtrissaient ses seins, étirant les pointes, griffant les aréoles. Les zébrures rouges et les griffures ressortaient exagérément sur la pâleur de sa peau. Elle semblait s’être frottée au papier de verre.

Leyla l’a laissée se rouler sur le lit, le manche du fouet planté dans le vagin. Elle s’est tournée vers Marie.

— Alors ? Le spectacle t’a plu ?

Marie a joué les indifférentes.

— Le sadomaso, ce n’est pas vraiment mon truc. Ça ne m’excite pas des masses…

— Menteuse ! Je suis sûre que tu mouilles. Je t’ai observée, tu n’arrêtais pas de frotter tes cuisses l’une contre l’autre !

Bien qu’elle s’en défendît, le visage de Marie, trahissait son excitation. J’ai bien cru qu’elle allait céder, mais elle s’est ressaisie.

— Si je serre les cuisses c’est parce que j’ai envie de pisser et rien d’autre !

C’était tout ce qu’elle avait trouvé pour ne pas reconnaître son excitation. Mais Leyla ne s’avouait pas vaincue, elle a désigné les trois filles.

— Choisis-en une. Elle se fera un plaisir de te laisser te soulager dans sa bouche…

11

Comme Marie ne disait rien, Leyla a pris les choses en main. Elle a jeté un peignoir à Christine qui frottait son corps meurtri.

— Toi, va dans ta chambre te soigner ! (Elle a montré Marie à sa sœur.) Occupe-toi d’elle. Julia soulagera Julien qui en a besoin, lui aussi…

Effectivement, mon sexe se dressait à la verticale, aussi dur qu’un bout de bois. La lingère s’est accroupie devant moi et a frotté sa figure contre ma queue et mes couilles. Elle reniflait pour se gaver des odeurs de mon entrejambe.

Dalila s’était mise aux pieds de Marie et attendait qu’elle écarte les jambes. Leyla a encouragé la jeune fille.

— Eh bien, ouvre les cuisses et pisse, ne t’en fais pas, elle a l’habitude, elle n’en perdra pas une goutte.

Marie n’a pas hésité davantage. Elle a fléchi les jambes pour bien s’ouvrir et elle a plaqué le visage de Dalila contre son sexe, l’emprisonnant entre ses cuisses. En fixant Leyla droit dans les yeux, elle s’est mise à pisser dans la bouche de sa sœur. Je ne pouvais détacher mon regard des lèvres de l’Algérienne collées à sa vulve. Dalila s’appliquait à bien tout avaler.

De son côté, Julia couvrait ma queue de baisers baveux, prenait mes couilles dans sa bouche tout en me pétrissant les fesses à pleines mains. J’étais surexcité ; ma bite était tendue, prête à exploser. Maintenant que le débit d’urine était plus faible, Dalila avait reculé son visage. Je voyais le mince filet de pisse qui lui tombait dans la bouche. Les yeux fermés, les mains posées sur les cuisses de Marie, elle buvait en grognant de plaisir.

Quand elle a eu fini d’uriner, Marie a tiré Dalila par les cheveux, la faisant grimacer.

— Nettoie-moi, maintenant ! Passe ta langue partout.

Docilement, la fille s’est exécutée. Sa langue entrait et sortait de l’entaille sexuelle de Marie qui creusait les reins pour pousser sa vulve au-devant de sa bouche. J’avais appris à connaître les réactions de Marie, je savais qu’elle prenait son pied à se faire lécher par Dalila sous les yeux de sa sœur.

La situation avait décuplé mon excitation, et quand Julia a enfoncé ma pine dans sa bouche, j’ai éjaculé aussitôt. La lingère a relâché ma queue et s’en est servi comme d’un gros bâton de rouge pour se barbouiller la bouche. Elle passait sa langue sur ses lèvres pour recueillir mon sperme qui continuait à gicler. Elle m’étranglait la bite, la massait pour en exprimer les dernières gouttes de sperme.

Pendant que Julia me nettoyait la queue, Marie s’est mise à jouir sous les coups de langue de Dalila. Leyla la regardait avec un sourire supérieur. Quand Marie s’est calmée, elle lui a dit :

— Tu vois, tu as fini par m’obéir…

— Je ne t’ai pas obéi, j’ai pissé parce que j’en avais envie !

— Tu n’es qu’une sale capricieuse, jamais tu ne connaîtras le vrai plaisir, a lancé Leyla sur un ton méprisant. Jamais tu n’éprouveras un orgasme comme celui de Christine quand elle a joui de ses coups !

— Je m’en fous ! Je n’ai pas envie de devenir comme elle, un souffre-douleur sur lequel tu passes tes nerfs !

Julia m’a abandonné pour aller s’asseoir à côté de Dalila. Leyla était furieuse que Marie lui résiste à ce point. Je débandais lentement en regardant les deux femmes se tenir tête. Leyla s’est plantée devant Marie, la fixant droit dans les yeux.

— Tu penses que je suis une sadique, hein ? Tu n’as rien compris. Je déteste la violence gratuite. Je n’aurais pas de plaisir à les fouetter, à les humilier, si ça ne leur plaisait pas ! Si tu n’es pas capable de comprendre ça, nous n’avons plus rien à nous dire !

— Comme tu voudras ! a dit Marie en remettant ses vêtements.

Je l’ai imitée. Nous avons regagné nos chambres respectives en silence. Je me suis mis au lit avec une sensation amère dans la bouche. J’ai eu du mal à m’endormir. Le lendemain, Marie et moi n’avons pas fait allusion à l’incident ; je crois que confusément, Marie regrettait de ne pas être allée plus loin avec Leyla, mais elle ne voulait pas l’avouer.

Le jour suivant, comme je n’avais aucune animation de prévue, j’ai emmené Marie faire une balade à skis, la journée entière. J’ai mis des sandwichs, des portions de fromage, des fruits et du chocolat dans un sac à dos. On a pris des télésièges pour pouvoir se caresser. Marie était très excitée, elle se frottait contre moi, me branlait sur chaque remonte-pente. Mais elle a refusé de me faire jouir. À midi, alors que pratiquement tout le monde était en train de manger, nous sommes sortis de la piste pour nous réfugier sur un rocher. Je pensais que Marie avait faim, mais à peine avions-nous déchaussé nos skis qu’elle a ouvert ma braguette. Elle a baissé mon pantalon et s’est à moitié débarrassée de sa combinaison. Le soleil cognait et nous n’avions pas froid. Marie s’est appuyée contre le rocher, me présentant son cul.

— Enfile-moi ! J’en ai envie depuis qu’on est partis de l’hôtel !

Malgré les chaussures de ski et le pantalon qui m’entravait, je me suis placé derrière elle, la bite à la main.

— Tu la veux dans quel trou ?

— Les deux ! Mets-la d’abord dans mon con, et après tu m’enculeras.

J’ai frotté mon gland contre sa fente pour me faire durcir. Elle mouillait déjà, son sexe ruisselait d’une bave tiède. Quand j’ai été prêt, je l’ai enfilée d’un seul coup, comme si je voulais la poignarder. Elle a poussé un cri bizarre qui s’est répercuté longtemps entre les montagnes, renvoyé par l’écho. Je l’ai empoignée par les hanches pour la baiser à grands coups de reins. On n’a pas tardé à jouir. Aussitôt après, Marie m’a expulsé de son con.

— Vas-y, encule-moi, maintenant ! Défonce-moi le cul !

Ma pine, graissée par le sperme et la mouille, n’a eu aucun mal à forcer son rectum. Marie se trémoussait, projetait ses fesses contre mon pubis. D’une main, elle s’appuyait contre le rocher, de l’autre, elle se branlait la fente.

Malgré la fraîcheur de l’air, nous transpirions. Je la baisais à fond, accroché à elle tel un chien couvrant une chienne. Ce n’était pas la première fois que je faisais l’amour dans la nature, mais c’était la première fois que je le faisais dans un tel décor, à près de deux mille mètres d’altitude. On se serait crus seuls au monde. On ne voyait aucune trace humaine, excepté les deux lignes parallèles que nous avions tracées dans la neige vierge en arrivant.

Marie se reculait en cadence pour s’empaler sur ma bite. De temps en temps, elle me massait les couilles de la main avec laquelle elle se branlait. Elle serrait les fesses, comprimant ma bite dans un fourreau de chair chaude et humide qui me procurait des sensations voluptueuses. J’ai été plus long à jouir que dans son con. Quand j’ai enfin déchargé, Marie avait eu plusieurs orgasmes.

Après ça, on avait une faim de loup. On a mangé assis sur la roche chauffée par le soleil. Marie ne s’était pas reculottée. Assise sur un mouchoir posé sur le rocher, elle dévorait son sandwich à belles dents. Elle écartait les cuisses et je pouvais voir mon sperme s’écouler de ses deux trous. À la fin du repas, elle s’est masturbée, un doigt dans l’anus et les autres dans le con. Ça m’a excité et elle m’a fait juter dans sa bouche.

Ensuite, on a regagné la piste, on s’est arrêté à mi-pente dans un chalet pour boire un café. Marie a fait un tour aux toilettes pour se nettoyer. On a terminé la journée en skiant et en se caressant sur les remonte-pentes. On est rentré à l’hôtel sur les genoux. Dans le hall, nous avons croisé Leyla qui nous a jeté un regard noir, mais n’a pas fait de commentaire.

12

Le jour de l’An est arrivé. Pour le réveillon, l’hôtelière nous avait permis, à Marco et à moi, de nous joindre aux clients après le repas. La fête battait son plein. J’avais installé la sono et la piste de danse était encombrée.

Le barman m’a rejoint derrière la pile de disques. Discrètement, il m’a montré un couple assis dans un coin.

— Regarde-moi ce morceau, j’ai bien envie de lui souhaiter la bonne année à ma façon, à cette greluche ! Le mari n’a pas l’air à la hauteur. C’est du tout cuit.

Ils avaient une trentaine d’années, la femme était blonde avec de gros seins et une bouche maussade, très pulpeuse. Le mari était un petit brun à lunettes, à l’air réservé. Il s’est levé pour l’inviter à danser, mais elle l’a rembarré d’un ton sec. Il s’est rassis, l’air déçu. On n’entendait pas ce qu’ils se disaient mais manifestement, elle se moquait de lui. Elle a haussé les épaules et s’est tournée dans notre direction. Quand elle s’est aperçue qu’on la regardait, elle a décroisé les jambes. Elle portait une minijupe si courte qu’on apercevait la lisière de ses bas.

— Mate-moi cette salope, a murmuré Marco, c’est une allumeuse !

J’avais remarqué le manège de la femme au cours de la soirée ; elle bombait la poitrine, prenait des poses provocantes. Mais chaque fois que son mari la serrait, elle le remettait vertement à sa place. En nous fixant, elle a écarté les jambes. On voyait le blanc de ses cuisses. Elle est restée comme ça un moment puis elle s’est rassise convenablement. Une lueur de défi brillait dans ses yeux. Elle a sorti une cigarette de son sac à main. Lorsque son mari lui a tendu son briquet, elle s’est retournée pour demander du feu à son voisin. Puis elle a expulsé la fumée au visage de son époux.

— Que puta ! s’est exclamé Marco, elle mérite une petite leçon. On va lui faire le coup du

« Mickey », comme à Danielle.

J’ai fait jouer une cassette longue durée et je l’ai suivi au bar. Il a préparé deux verres de sa mixture et m’a dit de les porter au couple.

— C’est le cadeau de nouvel An de la maison, ai-je dit.

La blonde a tout de suite trempé les lèvres dans son verre, alors que le mari refusait de boire.

— Allons, Raoul, avale ça, ça te rendra peut-être moins chiant !

— Tu exagères, quand même ! a-t-il protesté en remontant ses lunettes sur son nez.

— Ta gueule, connard ! Bois ou va te coucher !

Elle était vraiment crispante, je l’aurais giflée avec plaisir. J’ai rejoint Marco en les laissant siroter leurs verres. Dix minutes plus tard, ceux-ci étaient déjà bien entamés. Le barman a prit deux verres, une bouteille de scotch et m’a fait signe de le suivre.

— Laisse-moi faire, on va donner une leçon à cette pouffiasse.

La femme a accepté que l’on prenne place à leur table. Marco a rempli les quatre verres et s’est assis sur la banquette contre la blonde. Sous l’effet de l’alcool, elle se montrait encore plus désagréable envers son mari. Quant à lui, il était de plus en plus servile. Marco les a fait boire puis il a invité la femme à danser. Elle était ivre et il devait la tenir dans ses bras. Cette salope se collait contre lui sous le regard de sa chiffe molle de mari qui n’osait rien dire. Au lieu de regagner la table, ils se sont dirigés vers la sortie. Marco m’a fait signe. Nous leur avons emboîté le pas. Ils titubaient, accrochés l’un à l’autre.

— Tu viens, Julien, on descend à la cave chercher quelques bouteilles de champ’. Vous voulez venir, m’sieur-dames ?

La mari l’a suivi sans difficulté. Il était parfaitement dans les vapes.

— Attendez, je viens avec vous.

— Reste-là, je te sifflerai si j’ai besoin de toi ! lui a lancé sa femme qui avait pris le bras de Marco.

Elle était excitée comme une chienne et savait parfaitement pourquoi on l’entraînait à la cave, mais Marco a tenu à emmener aussi le mari et la femme n’a plus rien dit. Les tenant, nous sommes sortis de la pièce. Au passage, Leyla nous a jeté un regard, mais elle était trop occupée par les autres fêtards pour se mêler de nos affaires.

Marco tenait la blonde par la taille. Dans l’escalier du sous-sol, il lui a mis la main aux fesses. Il a allumé et nous sommes entrés dans le cellier. La pièce était carrée, sans fenêtre. Tout un mur disparaissait derrière des casiers à bouteilles. Dans un coin se trouvait une montagne de boîtes de conserve. J’ai installé le mari sur un tonneau. Il était ivre et se retenait à une pile de caisses pour ne pas tomber. La cave était située sous la salle de bal et la musique nous parvenait, assourdie. Marco a enlacé la femme.

— Si on continuait à danser ?

Ils se frottaient lubriquement l’un contre l’autre sous les yeux du mari. Marco glissait sa cuisse entre les jambes de la blonde qui se laissait aller dans ses bras, trop saoule pour danser vraiment. Mon copain lui disait des cochonneries à l’oreille qui la faisaient glousser. Il lui a mis les mains sur les fesses et a commencé à la trousser.

— Hé, vous gênez pas ! a protesté le mari d’une voix pâteuse.

Il a failli tomber en se levant de son tonneau. Je l’ai rattrapé et l’ai forcé à se rasseoir. Sa femme s’est tournée vers lui en le regardant avec une moue méprisante.

— Fous-moi la paix, pour une fois que je m’amuse !

À ma grande surprise, Marco a giflé la femme. Il l’a empoignée par les cheveux et l’a traînée près de son mari. Il s’est adressé à lui d’un ton faussement compatissant.

— Faut pas laisser cette salope te traiter comme une couille molle ! Allez, montre-lui que tu as une bite ! Tu n’as pas envie de lui donner une bonne leçon ?

Le mari le regardait d’un œil torve. Il a eu un hoquet avant de dire :

— Ouais, c’est une salope qui me fait chier à longueur de journée et le soir, elle veut même pas que je la baise !

Son débit était irrégulier, sa tête dodelinait et il avait du mal à rester sur le tonneau. Marco a secoué la blonde, la sermonnant comme une petite fille.

— Tu n’as pas honte de ne pas vouloir baiser avec le gentil Raoul ! Pourtant, je suis sûr que tu aimes la bite.

La femme n’était pas en meilleur état que son mari. Elle ne s’est pas débattue quand le barman l’a déshabillée, ne lui laissant que ses bas et son string. Il s’est mis à la peloter tout en parlant au mari.

— Tu sais, Raoul, tu devrais la forcer un peu, elles aiment toutes ça. Elles disent toujours non, mais faut pas les écouter. Tu sais pas t’y prendre. Faut les baiser comme des putes. C’est ce qui leur plaît !

Il pelotait la femme, pétrissant ses gros seins aux pointes raides, lui mettant la main dans la culotte. Elle ne cherchait même pas à se dérober. Marco lui a remonté son string sur les hanches faisant pénétrer l’empiècement dans son con.
Les grosses lèvres de la vulve et ses poils clairs dépassaient de chaque côté.

— Tu vois, Raoul, avec moi, elle aime ça… Je suis sûr qu’elle en veut plus, hein, ma salope ? Pas vrai que ça te démange, là-dedans !

— Non, je veux pas, vous êtes tous des porcs, laissez-moi partir ! a-t-elle crié en hoquetant. Fichez-moi la paix !

Mais son attitude démentait ses paroles. Elle continuait à se laisser tripoter les seins aux aréoles brunes gonflées. Marco m’a cligné de l’œil.

— Fais-lui voir ta queue, qu’elle montre à son gentil mari comment elle taille les pipes.

J’ai ôté mon pantalon, et la blonde m’a attrapé la queue. Elle a commencé à me brancher et elle faisait toujours sa comédie.

— Non, non… je ne veux pas, salauds ! C’est dégoûtant… Ils me forcent, Raoul, c’est eux qui m’obligent.

Le mari lui a flanqué un coup de pied.

— Ta gueule, pouffiasse, je vois bien que t’aimes ça ! T’es qu’une truie !

Marco a obligé la blonde à s’agenouiller pour me lécher. Elle a obéi avec veulerie. Accrochée à mes cuisses, elle s’est mise à me sucer. Ses lèvres pulpeuses coulissaient le long de ma tige, la couvrant de bave. Elle m’enfonçait tellement dans sa gorge que son nez plongeait dans mes poils pubiens. Marco s’est déshabillé à son tour et il a frappé le visage de la femme avec sa bite en érection.

— Allez, pompe aussi celle-là ! Montre à ton mari que tu es la reine des suceuses.

Elle nous a sucés à tour de rôle, sous les yeux de son mari qui ne cessait de répéter :

— Ha, la salope ! La salope ! Elle pompe les deux ! Quelle pute ! Je le savais ! Je l’ai toujours su ! Aveugle que j’étais !

Marco tenait la blonde par les oreilles et lui baisait la bouche à grands coups de reins. Les joues de la femme étaient déformées par la grosseur de son gland.

— Regarde, Raoul, c’est ça qu’elle aime, se conduire comme une chienne ! On va la baiser pour toi, tu veux ?

— Oui, oui baisez-la ! Défoncez-la, cette sale putain !

Le pauvre type ne savait plus ce qu’il disait. Il a glissé de son tonneau et s’est retrouvé assis sur le ciment. Ses lunettes étaient de travers et son visage rouge d’excitation.

Marco a obligé la femme à se coucher à plat ventre sur un tonneau, la tête et les jambes dans le vide. Il s’est mis entre ses cuisses et lui a passé sa queue dans la raie, frottant son gros gland contre son anus et sa vulve. La blonde faisait des gestes désordonnées, essayant mollement de se relever.

— Laissez-moi ! Raoul, viens m’aider, je suis ta femme !

— Tais-toi, sale pute ! Tu l’as bien cherché !

Je me suis approché pour obliger la femme à rester tranquille. Quand elle a tendu la main vers ma bite, j’ai cru qu’elle voulait me faire mal, mais elle s’est contentée de me presser les couilles en murmurant :

— Laisse-moi, enfoiré, je ne veux pas de ta sale bite ! Toi, tu ne m’intéresses pas. Vous êtes tous des conards !

— Bien sûr que tu la veux, sa queue, et la mienne aussi ! s’est exclamé Marco en l’enfilant d’un coup de reins.

Elle a crié en remuant le cul. En même temps, elle s’est mise à me masturber. Le barman la tenait solidement par les hanches et la bourrait de coups de bite de plus en plus violents.

En voyant qu’on baisait sa femme, le mari a eu un dernier sursaut de lucidité. Trop saoul pour tenir debout, il approchait à quatre pattes.

— Arrêtez !… Je vous interdis… Lâchez-la… bégayait-il. C’est ma femme ! Vous n’avez pas le droit !

— Allons, Raoul, tu vas pas gâcher la petite fête, lui a lancé Marco, tu vois bien qu’elle aime ça, cette salope ! Profites-en plutôt avec nous !

Mais l’homme n’avait pas l’intention de se joindre à la fête. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte, il regardait Marco défoncer le con de sa femme qui prenait son pied tout en continuant à baragouiner des insultes. Elle me branlait de plus en plus fort. De sa main libre elle m’a attiré à elle pour emboucher mon gland. Elle m’a sucé en faisant de grands bruits.

Comme un somnambule, le mari a baissé son pantalon. Il était trop saoul pour bander. Il a commencé à se branler en regardant ma queue et celle de Marco. Je m’enfonçais tellement loin dans la bouche de sa femme que mes couilles venaient lui battre le menton.

Tout en la baisant, le barman lui mettait son doigt dans l’anus. Quand il a fait mine de l’enculer, la blonde m’a lâché pour protester mollement, de sa voix avinée. Son mari l’a fait taire en la giflant.

— Ferme-la ! T’as jamais voulu que je t’encule, ce soir, tu vas y passer !

Il s’est mis à lui claquer le derrière de toutes ses forces, le faisant rougir. Sans plus rechigner, la blonde a recommencé à me sucer. Sa bouche se crispait sur ma bite. Marco est entré dans son cul. Elle a crié ; puis elle s’est détendue. Le mari frappait toujours les fesses de sa femme en l’insultant.

— Tiens, tiens, salope, t’aimes ça, te faire défoncer le cul ! Tu sens la grosse bite qui te ramone ?

Sa femme grognait en me suçant goulûment. Elle me tenait par les fesses et me forçait à limer ses lèvres de plus en plus vite. Le mari s’est approché, la bite toujours molle, le pantalon entortillé autour des genoux.

— Vas-y, pompe-le jusqu’à l’os ! Fais-le juter dans ta gueule de pute ! Et avale bien tout !

La situation était trop excitante, je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. J’ai déchargé dans la gorge de cette pouffiasse. Ma queue lui a échappé et mon sperme lui a barbouillé le visage, à la grande joie du mari.

Marco a retiré sa queue du cul de la blonde et s’est fait jouir à grands coups de poignet, lui aspergeant le dos de longues giclées poisseuses. Il s’est relevé pour céder sa place au cocu.

— À ton tour, Raoul. Défonce-lui la rosette. Tu n’auras pas de mal maintenant que je l’ai élargie !

Mais le type n’était pas en état de baiser. Il a secoué la tête en rotant.

— J’peux pas, j’ai envie de pisser…

Le barman l’a poussé vers sa femme.

— Eh bien, soulage-toi sur ta femme, ça lui nettoiera la raie !

— Ouais, t’as raison, j’vais l’arroser, cette salope…

Il s’est mis en position en titubant et il a uriné sur le cul de son épouse, lui souillant le bas du dos et l’entrejambe. La tête de la blonde pendait entre ses bras comme si elle s’était endormie. Marco m’a tiré vers la porte.

— Laissons-les cuver leur vin. Leyla doit se demander ce qu’on fiche.

On s’est rajustés et on a regagné la salle de bal. Quelqu’un avait remplacé la cassette à ma place, personne n’avait l’air d’avoir remarqué notre absence. Je suis allé retrouver Marie.

Un peu après minuit, alors que Danielle et le barman dansaient, Leyla s’est assise à notre table pour nous présenter ses vœux. En embrassant Marie, elle lui a effleuré les lèvres. Leyla semblait gênée. Elle parlait de tout et de rien. J’avais l’impression qu’elle voulait nous demander quelque chose, mais qu’elle n’osait pas. Finalement, elle s’est jetée à l’eau.

— Marie… je voudrais te parler… en particulier.

— Je n’ai pas de secret pour Julien. Parle devant lui ou va-t’en.

Comme moi, Marie avait deviné que Leyla était venue quémander une faveur et elle en profitait. L’Algérienne m’a dévisagé. Son regard n’était plus si dur, ni son air aussi hautain que d’habitude. Elle a baissé les yeux comme le faisait sa sœur quand elle lui donnait un ordre.

— Bon, d’accord… Marie, voudrais-tu passer cette nuit avec moi ? On ne sera que toutes les deux. Tu pourras me demander ce que tu veux.

Marie et sa mère devaient partir dans deux jours. Leyla était bien obligée de se soumettre si elle voulait faire l’amour avec Marie. Celle-ci a réfléchi, mais je voyais bien, à son regard brillant, qu’elle avait pris sa décision. Pour que sa victoire soit totale, elle a dit à Leyla qu’elle acceptait, à condition que je sois présent. L’hôtelière lui a pris les mains. Sa réponse nous a surpris.

— J’accepte tout ce que tu veux, du moment que tu me laisses te faire l’amour.

— Tu feras tout ce que je te demanderai, absolument tout ? a insisté Marie.

— Tout, je serai ton esclave…

Ainsi, elle était prête à être dominée à son tour pour coucher avec Marie.

13

Il était très tard quand nous avons pu nous rendre dans la chambre de Leyla. Marie et moi nous sommes assis sur le lit. L’Algérienne se tenait les mains dans le dos comme une servante attendant un ordre. Marie lui a dit de me déshabiller. Elle s’est exécutée avec docilité, m’enlevant mes vêtements rapidement.

— Vas-y doucement, a lancé Marie. Caresse-le en même temps.

Elle a obligé la gouine à s’occuper de moi. La jeune femme m’a branlé à contrecœur.

— Applique-toi, je veux qu’il ait une grosse queue bien raide, lui a dit Marie en s’amusant de la répugnance que j’inspirais à la lesbienne.

Quand j’ai été en pleine forme, Leyla s’est approchée de Marie pour la mettre nue, mais la jeune blonde l’a repoussée.

— C’est Julien qui va me déshabiller, toi, fais-nous un strip-tease.

J’ai baissé la fermeture Eclair de la robe du soir de Marie et j’ai passé mes mains dans son décolleté. J’éprouvais un plaisir pervers à lui peloter les seins devant Leyla qui mourait d’envie d’être à ma place. Je voulais lui faire sentir que Marie appréciait mes caresses. Tout en se laissant déshabiller, celle-ci dirigeait le strip-tease de l’hôtelière.

— Allez, enlève ton soutien-gorge, montre tes nichons… Ils sont beaux, ce sont de bons gros pis ! Fais voir le reste, quitte ton slip… Tu as vu, Julien, comme elle est poilue, cette garce ? On dirait qu’elle a une barbe entre les jambes !

Nous nous sommes allongés sur le lit pour profiter du spectacle que nous offrait Leyla. Je continuais à caresser Marie qui écartait les jambes pour rendre l’Algérienne jalouse.

— Branle-moi comme tu sais si bien le faire, Julien.

Leyla ne portait plus que des bas et des talons hauts. Ses seins très fermes étaient plantés haut sur son torse. Marie lui a ordonné de les caresser.

— Pelote-toi les nichons, pince tes gros bouts, fais-les durcir !… C’est bien, maintenant, tourne-toi, montre ton cul. Qu’il est gros, un vrai cul de jument ! Ecarte les fesses, fais voir comment est ton petit trou.

Leyla obéissait avec veulerie, comme sa sœur quand elle lui donnait des ordres. Elle tirait sur ses fesses pour étaler sa raie, exhibant la rondelle sombre de son anus. Son trou était serré ; parmi les fronces brunes, une cicatrice claire rappelait l’accident survenu lorsque Marco avait été obligé de l’enculer.

— Montre ta chatte, à présent, a lancé Marie. Accroupis-toi et écarte tes lèvres, qu’on voie l’intérieur… Mais tu mouilles, salope ! Ça te plaît de t’exhiber. Allez, branle ton gros clito de gouine !

Leyla restait imperturbable malgré les insultes. Elle a dépiauté son clito de sa gangue de peau et l’a saisi entre ses doigts aux ongles rouges. Il était si long qu’elle pouvait le branler comme une petite bite. Le bout de chair était gonflé, rouge comme de la viande crue. Elle a enfoncé deux doigts de sa main libre dans son con.

Marie n’avait d’yeux que pour elle en l’encourageant de ses propos orduriers.

— Vas-y, salope, c’est bon de se branler devant quelqu’un, pas vrai ? Tu dégoulines, on dirait une chienne en chaleur !

J’avais beau faire coulisser mes doigts dans son vagin, elle ne réagissait pas. Comme les autres fois, je me suis senti exclu. Pour les deux femmes, je n’existais plus. Marie a lancé un nouvel ordre :

— Viens nous lécher les pieds. Après avoir dansé toute la soirée, on a besoin d’une bonne toilette !

Si mes pieds ont été rapidement salivés, ceux de Marie ont été l’objet d’un long nettoyage. Leyla prenait un grand plaisir à sucer chaque orteil, le faisant entrer et sortir de sa bouche comme si elle taillait une pipe. Puis Marie a attiré l’Algérienne sur son ventre en l’empoignant par son épaisse chevelure noire.

— Lèche-moi puisque tu en crèves d’envie depuis le début !

Leyla a mis son visage contre la toison blonde de Marie et a collé sa bouche contre sa vulve. De la pointe de la langue, elle a écarté les grandes lèvres. La respiration haletante, Marie a relevé les jambes avec impudeur.

— Enfonce ta langue dans ma chatte ! Bouffe-moi ! Je vais jouir !

Leyla a obéi, faisant coulisser sa langue dans l’entaille pleine de mouille, écrasant son nez contre le clito raidi de Marie. À plat ventre, elle frottait son bassin contre le dessus de lit. Marie grognait, se tortillant, les jambes écartées de façon obscène. Elle a joui en lâchant des giclées de mouille que Leyla s’est empressée de boire.

Quand l’hôtelière s’est relevée, le bas de son visage brillait de sécrétions. À ses yeux vitreux, on voyait qu’elle avait joui, elle aussi. Marie ne lui a pas laissé le temps de reprendre son souffle. Elle l’a poussée vers moi.

— Suce, Julien ; je veux voir son foutre gicler dans ta bouche.

Leyla a grimacé en regardant ma bite raide et décalottée. Pourtant, elle s’est couchée entre mes jambes et a aspiré mon gland. Elle se défendait pas mal, pour une gouine. Sa langue tournait autour de mon gland, ses lèvres épaisses montaient et descendaient le long de ma tige, faisant monter la pression dans mes couilles. Penchée au-dessus de nous, Marie la regardait et l’encourageait :

— Pompe bien. C’est bon, une grosse bite ! Ça te change du clito de ta sœur !

Je me suis mis bouger pour baiser la bouche de Leyla. Elle salivait encore plus que Marie, sa bave me coulait sur les couilles. Ses longs cheveux sombres et bouclés tombaient sur mon ventre. Marie les a rejetés en arrière pour ne rien perdre du spectacle. Elle sentait que j’étais sur le point de jouir. Pour humilier Leyla, elle lui a ordonné de me garder dans sa bouche.

— Allez, vide-le. Fais-lui cracher son foutre et surtout, avale tout ! Je ne veux pas que tu en perdes une goutte !

Me faire tailler une pipe par une gouine sous les yeux de Marie m’excitait terriblement. Je n’ai pas tardé à décharger. Sans un mouvement de recul, Leyla m’a laissé me vider dans sa bouche. Avant qu’elle ait eu le temps d’avaler mon sperme, Marie l’a fait se redresser en lui tirant les cheveux. Elle a posé sa bouche sur les lèvres gonflées de l’Algérienne et elle l’a embrassée. Leyla a répondu à son baiser, ouvrant sa bouche toute grande. Mon sperme s’est échappé, elles en ont eu plein la langue, ça leur coulait sur le menton.

Pendant un long moment, elles se sont léché la figure comme des animaux se faisant une toilette mutuelle. Puis elles ont roulé sur le lit, enlacées, s’embrassant à pleine bouche. M’oubliant complètement, elles se sont mises à faire l’amour. Il n’était plus question de savoir qui dominait qui. Elles se pelotaient, se pinçaient les seins, se pétrissaient les fesses, se fouillaient la vulve. Leurs cheveux blonds et bruns s’emmêlaient, leurs salives, leurs odeurs se mélangeaient.

Je me suis branlé lentement en les regardant, changeant de place pour les admirer sous toutes les coutures. Mon sexe durcissait à nouveau.

Elles se sont placées en 69, Marie sur le dessus. Les bras passés entre ses cuisses, Leyla lui écartait les fesses pour la lécher de la vulve jusqu’à l’anus. Marie s’acharnait sur le clitoris de l’Algérienne qu’elle suçait et mordillait comme une petite bite. Ces deux salopes se bouffaient à qui mieux mieux, grognant et produisant des bruits de succions. Elles se sont envoyées en l’air plusieurs fois avant de se séparer. Marie a daigné se rendre compte de ma présence et un nouvel ordre a claqué.

— Remets-le en forme !

Comme Leyla se mettait à me saliver la queue, elle lui a giflé le postérieur.

— Pas comme ça. Bouffe-lui le cul ! Je veux qu’il bande au maximum.

Comme j’étais sur le dos, l’hôtelière m’a relevé les jambes pour pouvoir atteindre mon anus. Elle m’a balayé la raie à grands coups de langue, mais ce n’était pas encore assez pour Marie qui lui a appuyé sur la nuque.

— Mets-lui ta langue dans le cul ! Ne sois pas si délicate !

Leyla m’a enfilé sa langue dans l’anus. Elle savait y faire, j’avais l’impression qu’elle me rentrait un doigt. En fait, elle prenait plaisir à sa soumission. Quant à Marie, son visage défiguré par l’excitation trahissait la joie abjecte qu’elle éprouvait à dominer.

Inlassablement, Leyla me fouillait l’anus avec sa langue. Je bandais comme un âne. Marie a repoussé l’Algérienne et s’est accroupie au-dessus de mon bas-ventre. Leyla lui avait si bien préparé le cul avec sa langue qu’elle n’a eu aucun mal à s’enfoncer ma bite dans le rectum. Elle a poussé pour relâcher ses sphincters et elle s’est assise sur moi jusqu’à m’écraser les couilles. Elle a fait signe à Leyla de venir au-dessus de ma tête.

— Assois-toi sur son visage, qu’il te bouffe la chatte !

Les deux filles se faisaient face. Elles se sont agitées au-dessus de moi, tout en se caressant les seins et le clito. Je léchais Leyla avec application, conscient que mes coups de langue ne devaient pas faire le poids, en comparaison de ceux de Marie ou de Dalila. Le jus de l’Algérienne était fort, salé, il me tapissait l’intérieur de la bouche. De temps en temps, quand elle se tortillait, j’arrivais à donner quelques coups de langue sur son clito hyper développé.

Je ne pouvais voir Marie, mais je la sentais qui se déchaînait sur ma queue. j’étais coincé dans l’étroit boyau de son cul. Cette salope mouillait tellement que son jus me dégoulinait sur les couilles. Quand elle a serré ses cuisses autour de ma taille en criant, j’ai compris qu’elle jouissait. Elle s’est retirée avant que je décharge et elle a forcé Leyla à se coucher sur moi.

— Prends sa bite pleine de ma merde dans ta bouche et fais-le juter !

Sans hésiter, Leyla s’est jetée sur ma pine, la léchant de bas en haut pour la nettoyer de ses souillures. Je ne la dégoûtais plus autant qu’au début, car elle m’a caressé les couilles et elle a même passé sa main entre mes fesses pour me tripoter l’anus.

Dans cette position, je pouvais attraper son clito avec ma bouche. Je l’ai pris entre mes lèvres et je me suis mis à le téter comme si c’était la pointe de ses seins.

Quand Leyla a enfoncé ma bite dans sa bouche, j’ai éjaculé. Marie lui a recommandé de ne pas avaler et, comme la fois précédente, elles se sont embrassées en se repassant mon sperme.

Marie et Leyla ont continué à se gouiner une bonne partie de la nuit. Je les ai regardées en me branlant, mais comme elles ne faisaient plus attention à moi, j’ai préféré rester spectateur. De toute façon, j’étais crevé…

Le lendemain, quand j’ai ouvert les yeux, j’ai trouvé Marie blottie dans les bras de Leyla. Les deux femmes ont eu du mal à se séparer. Avant de quitter la chambre, Leyla a dit à la jeune blonde :

— La nuit a passé si vite, j’avais encore beaucoup de choses à te faire…

Marie l’a embrassée sur la bouche avant de répondre :

— Il reste encore la nuit prochaine. J’espère que tu seras très vicieuse.

— Je le serai…

14

Le dernier jour des vacances de Marie est arrivé. On n’était pas vraiment tristes ; l’un comme l’autre, nous savions que nous n’étions pas amoureux, qu’entre nous, ça n’avait jamais été qu’une affaire de cul. Mais ça nous faisait de la peine de nous séparer. Marie a proposé que l’on s’écrive, qu’on essaie de se voir pendant les vacances, mais je ne me faisais pas d’illusion. Elle allait regagner Paris et moi j’allais me retrouver Dieu sait où… Elle rencontrerait d’autres types et moi d’autres filles et on aurait vite fait de s’oublier…

Le matin, nous n’avons pas eu le courage d’aller skier. Nous avons flâné dans la station. Il avait neigé pendant la nuit et le village ressemblait à une carte postale. Je ne quittais pas Marie des yeux pour imprimer son image dans mon cerveau. Elle était belle avec son fuseau noir moulant et son gros anorak blanc. Elle me faisait envie et je n’arrêtais pas de penser à la nuit que nous allions passer en compagnie de Leyla. Notre dernière nuit…

Nous sommes entrés dans un magasin. Marie voulait ramener des souvenirs à des copines de lycée. Ça m’a rappelé combien elle était jeune. Finalement, ça n’aurait pas été une bonne idée de poursuivre notre relation.

Je lui ai acheté un castor en peluche. Ensuite, Marie a voulu qu’on fasse des photos pour avoir un souvenir. On est entrés ensemble dans un Photomaton. Elle s’est assise sur mes genoux. Le contact de son cul m’a tout de suite fait bander. On a fait une série de clichés, blottis l’un contre l’autre. Marie n’arrêtait pas de se frotter contre moi pour m’allumer. Elle m’a baissé la braguette en disant :

— J’aimerais bien un souvenir de lui aussi. Puisque tu es en forme, profitons-en.

Elle a descendu mon pantalon. J’ai été obligé de monter sur le tabouret pour lui faire plaisir. Heureusement que personne ne se bousculait pour avoir des photos ! Marie m’a attrapé la queue et s’est mise à me branler. Pour les deux derniers clichés, elle m’a sucé. Si une mère de famille et ses gamins n’étaient pas arrivés pour se faire tirer le portrait, on se serait mis à baiser. La femme a deviné ce qui s’était passé car pendant que l’on attendait nos photos, elle n’a pas arrêté de nous jeter des regards mauvais. Pour l’emmerder, Marie s’est arrangée pour qu’elle aperçoive la dernière série de clichés. La femme est devenue cramoisie en voyant ma bite en photo !

Cette histoire nous a excités, on a décidé de rentrer à l’hôtel pour baiser. Sur le chemin du retour, Marie a partagé les photos. Elle m’en a donné deux on l’on était ensemble et les deux où elle me suçait.

— Un cadeau pour les longues soirées d’hiver que tu vas passer sans moi…

Quand on est arrivés à l’hôtel, j’étais encore à moitié dur. On s’est enfermés dans la chambre de Marie. Elle s’est déculottée et s’est mise à quatre pattes au bord du lit. Sans prendre le temps de me déshabiller, je l’ai enfilée en levrette. Je me suis retenu de juter jusqu’à ce qu’elle jouisse, puis je lui ai lâché mon sperme dans le con.

Avec la nuit qui nous attendait, on a jugé préférable d’en rester là. J’ai laissé Marie se préparer pour le repas de midi. À peine dans le couloir, la porte de sa mère s’est ouverte.

— Oh, c’est vous… Je pensais que c’était Marie…

Je lui ai dit que sa fille était dans sa chambre, mais elle n’est pas allée la rejoindre. Elle m’a fait entrer chez elle et s’est collée contre moi.

— Baisez-moi une dernière fois, m’a-t-elle dit en commençant à dégrafer mon pantalon.

Elle aussi voulait me faire un cadeau d’adieu. Je me demandais si j’allais avoir la force de la sauter juste après sa fille, mais elle s’est laissé tomber à mes pieds et elle s’est si bien appliquée à me remettre en forme avec sa bouche, que j’ai vite été à nouveau bien raide. Elle a presque déchiré sa robe tant elle était pressée. Comme sa fille, elle m’a présenté son cul. Elle a écarté son slip d’une main.

— Encule-moi !

Décidément, elle y avait pris goût ! Avant de retrouver son connard de mari, elle tenait à avoir son compte d’enculage !

J’ai passé mon gland dans sa vulve trempée pour le lubrifier, puis j’ai forcé sa rondelle qui, grâce à Marco, était devenue beaucoup plus accueillante. Je me suis enfoncé jusqu’à la racine. Le cul de Danielle était plus étroit que le con de sa fille. J’étais merveilleusement serré.

Je me suis mis à l’enculer de toutes mes forces. Mes couilles battaient contre sa fente. Son slip s’incrustait dans la chair de ses fesses plantureuses. Je venais de jouir avec Marie, mais je n’ai pas été long à éjaculer.

Danielle a tenu à me nettoyer avec sa langue. Vautrée devant moi, elle s’enfonçait mon sexe souillé dans la bouche. Elle se passait mon gland sur le visage, se barbouillant de sperme. Elle suçait, lapait comme une grosse chienne affamée. Si je ne l’avais pas arrêtée, elle m’aurait fait jouir encore une fois.

Finalement, j’ai pu regagner ma chambre sans faire de nouvelle rencontre. L’après-midi, j’ai skié avec Marie. Comme à son habitude, elle s’est frottée contre moi sur les télésièges, mais elle ne m’a pas fait jouir. On se réservait pour la nuit.

On était impatients que la soirée arrive et en même temps on aurait voulu que cette dernière journée ne finisse pas. J’aurais voulu emmener Marie au resto, mais je devais rester à l’hôtel à cause des jeux que j’organisais à la fin du repas pour mettre un peu d’ambiance.

Pendant la journée, j’avais surpris Leyla et Marie en train d’échanger quelques signes discrets. À leur façon de se regarder, il était clair qu’elles avaient hâte de se retrouver dans le même lit.

Beaucoup de vacanciers repartaient le lendemain matin, ce qui a écourté la soirée. Marie m’a aidé à ranger les jeux de société et les bouquins qui traînaient et nous nous sommes rendus chez Leyla. La chambre était telle que nous l’avions quittée le matin. Le lit n’était pas fait et l’odeur de nos corps flottait dans la pièce.

Chacun s’est déshabillé rapidement, puis les filles sont tombées dans les bras l’une de l’autre. Avec une pointe de jalousie, je les ai regardées s’embrasser et se caresser sans s’occuper de moi. Leyla serrait Marie contre son corps épanoui, écrasant ses seins contre sa poitrine, pétrissant ses fesses à pleines mains. Elle lui fouillait la bouche avidement, de la salive coulait sur leur menton.

L’Algérienne était plus mûre, plus experte que Marie, pourtant, elle lui a laissé l’initiative. Elle s’est allongée sur le lit, offerte, jambes écartées, et d’une voix cassée, comme si elle allait pleurer, elle lui a dit :

— Cette nuit, je suis à toi, tu peux faire de moi tout ce que tu veux…

— Tu accepteras tout ? a insisté Marie.

— Venant de toi, oui…

Avec un sourire vainqueur, Marie lui a demandé de se coucher sur le ventre et a entrepris de lui griffer le dos. Ses longs ongles traçaient des sillons de chaque côté de la colonne vertébrale de l’Algérienne. Quand la peau a été zébrée de rouge, Marie a pincé les fesses, de toutes ses forces, essayant d’arracher une plainte à sa victime. Mais Leyla restait stoïque ; les yeux fermés, lèvres jointes, elle acceptait les pinçons. Marie s’acharnait sur le cul rebondi qui rougissait. Ses ongles laissaient des traces profondes dans la chair. Elle s’est penchée pour mordre une des fesses, y imprimant ses dents. En se redressant, elle a dit à Leyla :

— Alors, ça te plaît de souffrir ? Est-ce que ça t’excite autant que de faire souffrir les autres ?

Comme l’hôtelière ne répondait pas, Marie l’a fessée avec énergie. Ses mains claquaient sur le cul joufflu et déjà meurtri. Elle a eu beau redoubler de violence, Leyla est restée muette. Allongée en travers du lit, les mains et les pieds dans le vide, elle se laissait corriger avec soumission.

Le front baigné de sueur, Marie a sauté à bas du lit pour se diriger vers l’armoire. Elle est revenue en brandissant le fouet à neuf lanières.

— On va voir si tu supportes aussi bien la douleur que ta sœur ou que Christine…

Leyla l’a regardée avec un mélange de soumission et de défi. Marie ne faisait pas ça pour lui faire peur. Elle a levé le fouet bien haut. Au moment où elle allait frapper, je l’ai retenue par le poignet. Les deux femmes m’ont dévisagé. Marie surprise, Leyla furieuse. Au lieu de me remercier de mon intervention, elle m’a crié :

— De quoi tu te mêles ? Si tu n’es pas capable de la regarder me frapper, tire-toi ! Tu n’es vraiment qu’un minable !

Je n’en revenais pas. Elle voulait que Marie la batte. Je ne pensais pas qu’elle tenait à elle à ce point. Mais Marie a pris ma défense.

— Il partira quand je le voudrai… Quant à toi, il ne me semble pas t’avoir permis d’ouvrir la bouche. Pour te punir, je vais te fouetter et Julien t’enculera !

L’Algérienne a blêmi, mais elle a quand même baissé la tête en signe de soumission. Sa docilité me surprenait, mais le plaisir avec lequel Marie jouait son rôle de dominatrice, ne m’étonnait pas moins. Avec autorité, elle m’a dit de m’asseoir face à Leyla.

— Allez, suce-le ! Prépare la queue qui va te percer le cul !

Avec veulerie, la femme s’est penchée sur mon sexe ramolli. Tout en me masturbant la base de la queue, elle m’a léché. De temps en temps, Marie lui donnait un coup de fouet pour l’encourager.

— Prends-le dans ta bouche. Fais-le bander à mort pour qu’il te défonce bien le cul !

Leyla a obéi. Sa bouche était chaude, pleine de salive. Elle m’y enfonçait jusqu’à ce que son nez bute dans mes poils. Elle frottait mon gland contre son palais, l’enveloppait avec sa langue. Dès que j’ai été en érection, Marie m’a ordonné d’aller m’installer entre les cuisses de Leyla.

Les jambes de l’Algérienne tremblaient, ses reins étaient couverts de sueur. Quand j’ai écarté ses fesses, elle s’est crispée. C’était son premier mouvement de révolte depuis le début de la soirée. J’ai compris pourquoi en détaillant son anus. Son trou était minuscule, si serré que j’aurais eu du mal à y entrer l’auriculaire. Parmi les fronces brunes, j’apercevais les lignes plus claires de cicatrices anciennes.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ? m’a lancé Marie.

J’ai posé mon gland contre le minuscule orifice. Sans vaseline, j’allais sûrement le déchirer. Ça ne me disait rien d’envoyer Leyla à l’hôpital à mon tour, mais je ne pouvais pas désobéir à Marie, elle m’aurait pris pour un dégonflé…

Elle avait commencé à fouetter l’hôtelière dont le dos se couvrait de zébrures. À chaque coup, elle poussait un cri étouffé. Malgré la douleur, elle prenait son pied, son anus se dilatait. J’ai essayé de le forcer, mais il était vraiment trop étroit. Je n’étais pas capable de faire souffrir Leyla davantage. J’ai glissé mon gland dans sa vulve et je me suis enfoncé dans son con. Son vagin était aussi étroit que celui d’une vierge, il s’ajustait exactement à ma queue, me produisant une sensation extraordinaire. Marie, occupée à manier le fouet, ne pouvait voir dans quel orifice j’étais.

— Ça y est ? Tu as pu entrer dans son cul ?

J’ai grogné en faisant un signe de tête qui ne voulait dire ni oui ni non et je me suis mis à limer Leyla. Marie ne risquait pas de découvrir la supercherie. Elle était fascinée par le dos de sa victime qui se couvrait de marques violettes. Elle donnait des coups de fouet de plus en plus violents, frappant Leyla des épaules jusqu aux fesses.

Tout à coup, j’ai senti le con de l’Algérienne se resserrer autour de ma bite et un flot de mouille m’inonder les couilles. Cette salope venait de jouir. Elle me regardait, les yeux vitreux, se mordant la lèvre pour ne pas crier. Je n’aurais pas pu dire si l’expression de son visage était de douleur ou d’extase…

Je l’ai baisée avec plus de vigueur encore, enfonçant mes ongles dans ses fesses, mêlant mes griffures à celles de Marie. La situation me survoltait. À ce moment, j’aurais été capable de me servir du fouet. Marie aussi était dans un état d’excitation épouvantable. Elle continuait à flageller Leyla tout en se masturbant de sa main libre. Je voyais ses doigts qui coulissaient dans son sexe et son pouce qui écrasait son clito.

Leyla se tordait sous les coups de fouet et de queue. Elle reculait en cadence pour que je cogne au fond de son con. Sa mouille dégoulinait, son vagin se contractait en permanence. Elle n’arrêtait pas de jouir. Aux regards soumis qu’elle lançait à Marie, je comprenais qu’elle jouissait de ses coups plus que de ma bite.

Tout à coup, Marie a lâché le fouet et s’est allongée devant Leyla. Elle lui a calé la tête entre ses cuisses et a frotté sa bouche contre sa vulve.

— Bouffe-moi ! Fais-moi jouir !

Son visage était défiguré ; un filet de bave s’échappait de sa bouche tordue par le plaisir. Elle semblait prise de folie. Elle s’agitait en tirant les cheveux de l’Algérienne qui gesticulait. J’avais du mal à rester dans son con. Marie n’a pas tardé à jouir, envoyant des giclées de mouille sur le visage de Leyla. Puis elle s’est mise à quatre pattes au-dessus d’elle et s’est écarté les fesses à deux mains.

— Encule-moi, Julien ! Je veux ta bite dans mon cul !

Je suis sorti du con de Leyla pour l’enculer, d’un seul coup, tant elle était excitée. Elle a bougé, frottant son sexe contre les fesses meurtries de la brune. Je l’ai enculée à grands coups de reins. Nous écrasions Leyla de tout notre poids. Marie lui tirait les cheveux, lui mordait les épaules et les joues, lui pinçait les seins par en dessous.

Je n’ai pas pu me retenir davantage. J’ai déchargé dans le rectum de Marie qui se contractait en cadence. Elle aussi jouissait contre le cul de l’Algérienne. Je n’étais plus assez dur et ma bite a été expulsée. Je me suis reculé pour laisser les deux femmes à leur plaisir lesbien. Elles s’embrassaient, se bavaient dans la bouche. Marie se frottait contre le dos à vif de Leyla, une main dans sa vulve. Elles ont joui, puis elles se sont immobilisées.

Elles sont restées l’une sur l’autre quelques minutes, reprenant leur souffle. Leyla geignait doucement. Marie lui léchait la figure. Puis Marie s’est assise pour frotter sa vulve contre les reins endoloris. Le contact des poils blonds faisait grimacer Leyla, pourtant elle ne se plaignait pas.

De là où j’étais, je pouvais voir la raie fessière de Marie. Son anus s’ouvrait et se refermait. J’ai compris qu’elle poussait. Des gaz sont sortis bruyamment de son cul, puis le sperme s’est écoulé, coulant sur les reins et les fesses de Leyla. Marie s’est redressée. Ses jambes tremblaient. Tout à coup, un flot d’urine a giclé sur le dos de l’Algérienne, la faisant grimacer. Marie a retenu son jet pour pouvoir lui pisser dessus, des épaules jusqu’au cul. Elle a collé son bas-ventre contre le derrière rougi et j’ai entendu sa pisse gicler dans la raie de Leyla.

À la fin de sa miction, Marie s’est allongée sur le corps souillé. La pièce baignait dans une odeur entêtante, mélange de sueur, de pisse et de sperme. Très doucement, Marie a couvert de baisers le visage de Leyla et lui a massé le dos avec mon sperme et sa pisse comme s’il s’agissait d’un baume bienfaisant.

Encore une fois, je me suis demandé ce que je faisais là. Je pensais avoir été un obstacle entre Marie et Leyla, mais finalement, j’avais fait partie de leur jeu pervers, je n’avais été qu’un peu de piment pour épicer leur plaisir.

Ce qui s’est passé ensuite m’a donné mal au cœur. Après s’être reposée, Marie s’est à nouveau accroupie au-dessus de Leyla pour lui chier dessus. Les deux femmes se sont caressées dans la merde. Le spectacle était dégoûtant et fascinant. Elles s’embrassaient, se pelotaient avec une infinie tendresse alors qu’elles baignaient au milieu de la pisse et de la merde.

Une nouvelle fois, la femme que j’étais censé aimer réalisait ses fantasmes avec quelqu’un d’autre… Lorsque Marie m’a demandé de leur pisser dessus, je n’ai pas osé. Tout cela n’était vraiment pas mon truc. Marie a insisté :

— Mais pisse-nous dessus, merde ! Qu’est-ce que tu attends ?

Je savais que c’était le dernier ordre qu’elle me donnerait. Je n’ai pas voulu la décevoir. J’ai enjambé leurs corps enlacés et je me suis soulagé. Elles ont continué à faire l’amour alors que ma pisse les éclaboussait…

15

À mon réveil le lendemain matin, la chambre empestait, les draps étaient encore humides. Je me suis éclipsé, laissant Marie et Leyla encore endormies dans les bras l’une de l’autre. Je préférais ne pas être là quand elles se réveilleraient, une fois leur excitation retombée.

Je suis allé dans ma chambre. J’ai pris une douche froide. J’avais des courbatures, la bouche pâteuse. J’avais besoin du café italien de Marco pour me réveiller. Je me suis changé, mais je n’ai pas mis mon linge au sale. Je voulais conserver quelque chose qui porte l’odeur de Marie. Même si ça ne devait durer que quelques jours… Marco balayait le bar. Ses traits étaient tirés. Sa dernière nuit avec Danielle avait dû le fatiguer. D’autant plus que depuis qu’on l’avait baisée dans la cave, la blonde n’arrêtait pas de lui courir après pour se faire sauter. Il m’a pourtant accueilli avec bonne humeur.

— Alors, les adieux se sont bien passés ?

— Tu es au courant, pour Leyla et Marie ?

— Plus ou moins, mais je ne tiens pas à savoir. Avec Leyla, c’est plus prudent… Chacun sa merde !

Une bonne odeur de café flottait dans l’air. Sans que je le lui demande, Marco m’en a versé une tasse. Il m’a tendu une assiette de croissants, mais je n’avais pas du tout envie de manger. Je crois même que j’aurais vomi toute nourriture…

Marco m’a appris que Danielle prenait mal leur séparation. Ce qu’elle trouvait le plus dur, c’était de reprendre la vie avec son mari qu’elle détestait. Quant à Marco, ce départ le laissait indifférent. Il avait déjà repéré une jolie veuve arrivée la veille. Elle était là avec ses deux garçons de douze et quatorze ans. Elle ne faisait pas de ski et le barman comptait bien ne pas la laisser s’ennuyer. Et puis, il y avait la blonde de la cave… Elle ne voulait plus le lâcher, cette goulue !

Leyla est descendue un peu plus tard. Malgré son maquillage, les traces des deux nuits blanches que nous venions de passer se voyaient sur son visage. Elle s’est adressée à moi comme si de rien n’était. Un nouveau groupe de vacanciers venait d’arriver et elle voulait que je m’en occupe jusqu’à ce que le ménage soit fait dans leurs chambres.

Je me suis plongé dans le travail, ça me permettait d’oublier que dans quelques heures Marie serait repartie pour Paris.

Quand j’ai regagné le hall de l’hôtel en fin de matinée, de nombreux bagages y étaient entreposés. Ne voyant ni Marie ni sa mère, je suis monté à l’étage. J’ai frappé chez Marie, mais elle était chez Danielle. Elle m’a fait entrer. Marco n’avait pas exagéré, elle était au bord des larmes.

— C’est pas possible, je ne veux pas rentrer avec Gérard ! Je vais divorcer. Je pourrai faire ce que je veux ! Je n’aurai de compte à rendre à personne. Je vivrai avec Marco et il me baisera toutes les nuits !

J’étais sûr que ce programme n’aurait pas enchanté le barman ! Danielle avait été changée par les aventures qu’elle avait vécues, bien plus que Marie qui essayait de lui faire entendre raison.

— Sois raisonnable, maman, ce qu’on a vécu nous a rapprochées, si tu divorces, tu auras tous les torts et on me confiera à papa, c’est ce que tu veux ? Attends deux ans, si ça ne s’est pas arrangé avec papa, tu demanderas le divorce. Moi je serai majeure, je pourrai venir vivre avec toi et on s’amusera comme des folles. Si on veut revoir Marco et Julien et s’ils sont d’accord, personne ne nous en empêchera.

Finalement, Marie a réussi à convaincre sa mère. Danielle s’est remaquillée et est allée faire ses adieux à Marco. Marie et moi nous avons descendu les valises.

— Alors, tu es contente de ton séjour ? ai-je demandé. Tu as gagné ton bras de fer contre Leyla.

— Je crois plutôt que c’est elle qui a gagné. Je n’étais pas d’accord avec ce qu’elle faisait à sa sœur, pourtant je me suis conduite comme elle. Elle m’a obligée à la battre, mais qui était la plus forte ? Moi qui tenais le fouet ou elle qui recevait mes coups sans rien dire ? Le maître et l’esclave ont autant besoin l’un de l’autre…

Encore une réflexion que je n’attendais pas de la part d’une fille de seize ans. Dire que moi je n’avais rien compris de tout ça ! J’ai cru lire de la pitié et du mépris dans le regard de Marie, elle pensait tomber sur un type qui lui apprendrait des choses ; finalement, c’était elle qui m’en avait appris. Comme avec Katia, lors de mon aventure précédente, je ne m’étais pas montré à la hauteur de ma partenaire.

Quand j’ai embrassé Marie avant qu’elle ne monte dans la voiture de sa mère, je savais que je ne la reverrais plus. J’ai regardé l’auto s’éloigner. Les deux femmes devaient s’arrêter à Nice pour récupérer le père de Marie, le soir ils coucheraient chez des parents et demain ils seraient à Paris…

La voix de Leyla m’a tiré de ma rêverie.

— Elle est partie, mais la vie continue. J’attends un car de Lyonnais, viens dans mon bureau, tu vas m’aider pour la répartition des chambres, c’est toujours un vrai bordel !

Elle était redevenue la patronne. Son visage ne trahissait aucune émotion. Pourtant, après tout ce que j’avais vu, j’aurais juré qu’elle était amoureuse de Marie… J’ai suivi Leyla ; sa démarche était un peu raide, son dos devait la faire souffrir, mais ça ne se voyait pas. Elle parvenait à cacher toutes ses douleurs.

— Tu comptes la revoir ? m’a-t-elle demandé.

— Pourquoi pas… Et toi ?

— Non, elle ne m’intéresse plus.

Elle s’est assise à son bureau. Avant que nous nous mettions au boulot, elle a tenu à mettre les choses au point :

— Je n’étais pas amoureuse de Marie, je le lui ai fait croire pour pouvoir coucher avec elle. Je suis prête à tout pour arriver à mes fins, même à ne pas pouvoir dormir sur le dos pendant quinze jours ! Recevoir le fouet ne me fait pas peur, la seule chose que je crains, c’est de me faire enculer. Si j’ai accepté que tu sois présent, c’est parce que je savais que tu n’aurais pas assez de couilles pour le faire !

Ainsi, Marie avait vu juste, tout s’était déroulé selon les vœux de Leyla. Je n’avais été qu’un pion sacrifié. Je me suis demandé comment les femmes faisaient pour lire aussi aisément en moi.

— Une dernière chose, a continué Leyla, tu es toujours mon employé même si tu m’as baisée. Et dis-toi bien que je te ferai payer tout ce que tu m’as fait. Tu payeras pour m’avoir joui dans la bouche et pour m’avoir pissé dessus…

J’étais abasourdi, mais avant que j’aie pu reprendre mes esprits, Leyla a terminé en disant :

— Tu es encore libre de chercher un autre boulot. Mais si tu restes, je ferai de toi mon esclave.

J’ai regagné le hall. J’étais tout songeur. Je ne croyais pas à ses menaces, mais quelque chose m’avertissait de me méfier d’elle.

Marco m’a hélé de derrière le bar. D’un discret signe du menton, il m’a désigné une table où une femme et ses deux gamins prenaient leur petit déjeuner. Les garçons, en tenues de ski, gesticulaient bruyamment, impatients de dévaler les pentes.

— C’est la veuve dont je t’ai parlé. Je lui ai proposé de lui faire visiter la station.

C’était une rouquine, grande, élégante, au visage arrogant de salope, avec des seins plantureux. Elle a jeté un œil discret dans notre direction. Marco m’a donné un coup de coude.

— Je crois que j’ai un ticket. Je vais tâter le terrain et je lui proposerai une partie à trois. Au besoin, je lui ferai avaler un Mickey…

L’idée de baiser cette femme antipathique me plaisait. Sous ses airs hautains, elle devait cacher un sacré tempérament. J’ai repris mon boulot en me disant qu’il n’y avait pas que les jeunes salopes, les femmes mûres aussi ont du bon…

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAÎTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

B00457 — JE M’AMUSAIS SOUVENT AVEC L’AMI DE MA MÈRE / BÉATRICE R.

B00458 — J’AI ÉTÉ INITIÉ PAR UN COUPLE PERVERS / CÉLINE P.

B00459 — ELLES SE CONFESSAIENT À MOI… ET JE LES PUNISSAIS / ANONYME

B00460 — ON M’A INITIÉE À TOUTES LES PERVERSIONS/ VALÉRIE

B00461 — AU HARAS, JE SERVAIS SOUVENT DE MONTURE/ GWENAËLLE

B00462 — IL ME PRÊTAIT SON ÉPOUSE PERVERSE / GILBERT D'Y

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-052-6

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74480-999-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com